
Pesquisa de satisfação reali-
zada pelos alunos do curso su-
perior de Tecnologia em Agro-
negócio da Fatec de Jales junto 
ao público que prestigiou a 
inauguração do Palco Dr. Jamil 
Saad, na Praça Dr. Euphly Jalles  
na noite do dia 25 de agosto, 
concluiu que 73,01% dos en-
trevistados expressaram estar 
totalmente satisfeitos com o 
palco construído, refletindo 
uma resposta extremamente 
positiva. A soma das porcen-
tagens de “satisfeito” e “total-
mente satisfeito” representou 
uma maioria de 95,13% dos 
entrevistados. 

Além disso, a pesquisa mos-
trou que o público também 
aprovou o show da dupla Gian 
e Giovani, 47,62% dos entre-
vistados expressaram estar 
“totalmente satisfeitos” com o 

evento. Outros 35,85%, afirma-
ram estar “satisfeitos”. 

O relatório mostrou que a 
grande maioria dos entrevis-
tados, 29,90%, foi originária de 
outras cidades da região, com-
provando o potencial turísticos 
dos eventos promovidos pela 
prefeitura. 

A pesquisa foi realizada por 
alunos do curso de Tecnologia 
em Agronegócio da Fatec Jales, 
matriculados na disciplina de 
Agroturismo, sob a orienta-
ção da professora Dra. Adriana 
de Souza Colombo e foi feita 
durante o show, coletando im-
pressões do público sobre o 
palco inaugurado, a segurança 
do evento, meios de divulga-
ção, as expectativas em relação 
ao novo espaço cultural, entre 
outros itens, por meio de um 
questionário estruturado.
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O advogado votuporanguense teve seus 5 minutos de 
fama depois de uma infeliz defesa no STF
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Fátima Barbosa participa de curso com o renomado 
hair stylist Lucas Possetti
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Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à noite.

 PÁGINA A3

Personagem da Semana
Wilter Guerzoni, secretário de 

Esportes e Juventude

 PÁGINA A6

Esporte
Equipe jalesense conquista vice campeonato 

do Circuito Open Nacional de Karatê

 PÁGINA A5

Polícia
DIG registra pelo menos quatro 

golpes bancários em um único dia

 PÁGINA A8

Política
Projeto autoriza população a propor 

propostas aos vereadores de Jales

 PÁGINA A7

Consciência
Semana Nacional do Trânsito em 

Jales começa na segunda feira

A Coopersol manteve a coleta de material reciclável, mas a presidente Vânia da Silva, que deflagrou a
greve deixou o cargo. Em seu lugar assumiu a vice-presidente

Alunos das escolas participantes dos Jogos Escolares 2023

Jogos Escolares 2023 de Jales são oficialmente abertos
A Prefeitura de Jales, por meio 

da Secretaria Municipal de Espor-
tes e Juventude, em parceria com 
a IREL (Inspetoria Regional de Es-
portes e Lazer) de Jales, Diretoria 

de Ensino da Região de Jales e Se-
cretaria Municipal de Educação, 
realizou na noite da quarta-feira, 
dia 13, uma cerimônia de abertura 
oficial da segunda edição dos 

Jogos Escolares, no Ginásio de 
Esportes Cristovam Soler.

Participaram  o prefeito Luís 
Henrique, o chefe de gabinete 
José Angelo Caparroz Vieira, os ve-

readores Bruno de Paula e Andréa 
Moreto, o secretário municipal 
de Esportes e Juventude, Wilter 
Guerzoni, acompanhado por sua 
equipe.

 PÁGINA A6

Pesquisa da Fatec mostra que 95% do público aprovou palco da praça 

Acordo encerra  “greve” da Coopersol e coleta seletiva é reativada
Terminou rapidamente na 

manhã da última de quarta-feira, 
13, a “greve” que a Coopersol ti-
nha deflagrado dois dias antes. 
Depois de um acordo entre a 

Cooperativa e a Prefeitura, a pa-
ralisação dos serviços de coleta 
de resíduos sólidos em Jales foi 
reativada no dia seguinte. Para 
chegar a bom termo, porém, a 

Prefeitura se comprometeu a ana-
lisar um aumento na contribuição 
que já faz para a Cooperativa e a 
presidente, que tinha liderado a 
paralisação, foi substituída pela 

vice-presidente. 
A Prefeitura já tinha assumido 

a coleta, destacando funcionários 
e reavendo um dos caminhões 
cedidos para a Cooperativa.  

 PÁGINA A8
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Vim ao mundo pelas mãos de um médico, 
mas o parto não foi num hospital, aconteceu 
numa tulha improvisada de casa, quando o dr. 
Godói chegou com um forceps à mão, já que a 
parteira não dera conta.

Hospital mesmo conheci aos 15 anos, quan-
do me internaram na Santa Casa de Araçatuba a 
pedido do saudoso dr. Cotrim, que foi prefeito 
de Araçatuba, para que extirpasse meu apêndi-
ce, estava com ele quase supurado. Nessa época, 
1963, não havia sistema de saúde, nem INSS. 

Quem não tivesse dinheiro, se internava no 
“salão”, onde a misericórdia era exercida: Santa 
Casa de Misericórdia. Como o patrão de meu 
pai, sr. Waldemar Alves, que foi vice-prefeito e 
tem nome de avenida, pagou tudo, e descontou 
moderadamente o débito na empreitada (curral 
e cerca), não tive a experiência de ficar entre os 
indigentes.

Hospital para mim era um negócio perigoso. 
Entrar era fácil, sair,  difícil. Hospital e cemitério 
eram lugares horríveis. Hoje já não sou teme-
roso.

Eu não frequentava hospital porque minha 
mãe só ficou hospitalizada depois dos 90 anos 
de idade. Meu pai tinha saúde de ferro, ou resol-
via suas dores com o farmacêutico.  Nada disso 
de dizer que os antigos viviam mais, meus pais 
foram os poucos que escaparam de sua geração.

Depois de formado, casado, com o parto dos 
filhos, visitando parentes no hospital, fui perden-
do o medo de nosocômio. Passou de inimigo a 
amigo, uma oficina de consertar gente, um lugar 
de esperança.

Estamos agora, eu a Helena, enfrentando os 
problemas da velhice. A Unimed tem prejuízo 

com ela, mas lucra comigo. Ela vive hospedada 
no hospital. Meu plano é de quarto privativo, 
mas ela não quis gastar mais um pouco. O quarto 
dela é semiprivativo: dois pacientes por aposen-
to. Há momentos em que calcinhas e cuecas de 
cada leito se misturam.

Um certo dia, a companheira de quarto 
da Helena era uma senhorinha com quase 90 
anos, a mulher tinha até tataraneto. Não havia 
regulamento que contivesse o fluxo das visitas. 
Esparramaram pela prole a fake news de que a 
velhinha ia morrer, então havia fila de gente para 
dar o último abraço. Em síntese: o quarto virou 
um boteco.

Era horário de higiene corporal da Helena, 
aquele banho na própria cama. E um marmanjo, 
devia ser neto da senhorinha, não desconfiava 
do incômodo de sua presença. Uma das enfer-
meiras perdeu a paciência:  

- Dá para o senhor sair do quarto!
- Pois não! - e desapareceu com a cara no 

chão.
Silêncio geral. Hospital é um lugar onde os 

corpos perdem a sua sensualidade, são apenas 
carcaças a serem consertadas. Quarto de hospi-
tal não é quarto de motel. O expulso da sala não 
era um tarado, com certeza, apenas um sujeito 
desligado, emocionado com a vozinha adoen-
tada. Mas... 

Regra é regra, disciplina a convivência, prin-
cipalmente em lugares apertados. Hospital é 
um lugar de esperança, rezo para que a Helena 
saia viva de lá.            

*É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Aaçatuba-SP, 
Andradina-SP, Penápolis e Itaperuna-RJ  

No último mês de agosto a Igreja cele -
brava o  mês das  Vocações  recordando e 
rezando por todos os distintos ministérios 
eclesiais: os Ministros Ordenados – Diáco-
nos, Padres e Bispos, os que se dedicam à 
Vida Consagrada, às Famílias e todos os cris-
tãos leigos e leigas. Mas, o que as vocações 
tem em comum?

Ora, a Palavra de Deus evocada de forma 
assídua e fer vorosa neste mês de setem-
bro, nos ilumina com a temática “vestir-se 
da  nova humanidade” (Cf.  E f  4 ,24) .  I sso 
representa a  adesão concreta com Jesus 
que ao chamar, envia a missão os homens 
aconselhando-os a serem “sal da terra e a 
luz do mundo” (Cf. Mt 5, 13-16). Se toda vo-
cação nasce do coração e do chamamento 
do Cristo, Bom Pastor, ser sal e luz é recordar 
o nosso testemunho vocacional diante dos 
homens neste mundo. O sal que dá sabor e é 
sinal de pureza e perenidade e a luz que ilu-
mina e é sinal do brilho e esplendor de Jesus.

Por meio da Palavra, recebemos a reve-
lação de Deus escrita e testemunhada por 
tantas gerações e que são atualizadas em 
nosso cotidiano.  Compreende -se,  assim, 
que em tudo quanto escutamos da Boa-
-Nova, o sentido da prática é a realização da 
nossa missão, logo a concretização do nosso 
chamado vocacional a experimentar sempre 
grandes coisas.  A força motriz para que a 
ação da vocação seja realizada por nós vem 
por meio do Espírito Santo que age na vida 
de cada homem e mulher como um “vento 
impetuoso” (Cf. At 2, 2). 

Este mesmo vento que representa o ar 

em movimento, pode-se ainda afirmar que 
o Espírito Santo é o próprio Deus em movi-
mento contínuo e transcendente. É ainda a 
ação contínua de Deus de forma misteriosa, 
sensível e poderosa. É o “vento” que guiou e 
guia a Igreja de Cristo ao longo da história, 
Ele é o vento que até hoje sopra sobre as 
“velas do barco da salvação”, que é a Santa 
Igreja, e a conduz rumo à pátria definitiva, a 
Jerusalém Celeste onde todos nós – homens 
e mulheres vocacionalizados – somos inseri-
dos a caminhar.

O que estamos fazendo para cumprir a 
vontade de Deus em nossas vidas? Quais 
inspirações e aspirações estamos absorven-
do para sermos boas testemunhas do Reino 
do Senhor? Aonde estamos encontrando 
nossas forças que sustente a nossa vocação 
e missão?

Não deixemos de recordar ainda Ano Vo-
cacional do Brasil que está em sua 3ª edição 
e que por meio do seu tema e lema abre-nos 
o leque a vivermos as maravilhas de Deus em 
nossa caminhada cristã: “Vocação – graça e 
missão” e na alegria termos “corações arden-
tes e pés a caminho” (Cf. Lc 24, 32-33).

Coragem: Jesus nos chama a experimen-
tarmos do grande manancial da salvação. 
Avante a essa experiência audaciosa de fé 
e amor!

         
*É estudante do 4º ano de Teologia e 

seminarista da Diocese de Jales
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Quarto de hospital Viver as maravilhas da vocação: Dom de Deus

SE DEU MAL 
Na Ladbrokes, a maior casa de apostas de Londres, são altas 

as cotações sobre quem estaria por trás da “greve” deflagrada pela 
presidente da Coopersol no começo da semana. Advogados, ex-
-prefeito e vereadores brigam no topo da lista. A verdade é que nes-
te tipo de peleja quem mais perdeu foi quem mais apareceu. Depois 
de entrevistas no rádio, pronunciamento no Facebook, com direito 
à compartilhamento de vereadora, e reuniões com secretários e 
o prefeito, Vânia da Silva foi substituída pela vice-presidente da 
entidade, que já assumiu e manteve a coleta funcionando normal-
mente. (Leia matéria em página interna). O prefeito Luís Henrique 
disse que deve ter sido a primeira greve de cooperativa na história 
do Brasil (quiçá do mundo) e prometeu, sim, avaliar um aumento 
na ajuda que a Prefeitura dá à cooperativa, mas sem radicalismo.     

CEI DA VINGANÇA
Finalmente a criança nasceu. Foi lido na última sessão or-

dinária o requerimento de criação de uma Comissão Especial 
de Inquérito (CEI) para investigar as despesas estratosféricas 
feitas por vereadores em viagens oficiais com o carro da Câma-
ra, principalmente a São Paulo. Numa tentativa desesperada de 
desviar o foco dos olhos da população, os vereadores incluíram 
as viagens do Executivo no rol das investigações. “...alguns ór-
gãos de imprensa noticiaram que poderia haver irregularidades 
em viagens de vereadores...é necessário impor transparência 
em relação ao uso do dinheiro público”, argumentaram os 
signatários do requerimento. Isso todo mundo sabe. O que os 
eleitores querem saber é por quê os vereadores só comiam em 
churrascarias e por que pagaram até R$ 43,00 numa garrafinha 
de água.

AÇÕES PRÁTICAS
Na capital, uma lei semelhante também está 

sub judice e em Rio Preto, o presidente da As-
sociação Comercial e Empresarial de Rio Preto 
(Acirp), Kelvin Kaiser, afirmou que o feriado da 
Consciência Negra em 20 de novembro, sanciona-
do pelo governador Tarcísio de Freitas, por si, não 
representa uma conscientização em massa sobre a 
data. Em nota ao Diário da Região, Kaiser afirmou 
que a data é relevante e deve ser respeitada “com 
reais ações que impactem e formem os cidadãos, 
até porque, muitas pessoas sequer entendem o 
motivo de ser feriado neste dia”, disse. “O feriado 
por si só não representa uma conscientização em 
massa sobre a razão desta data. E diversas ações 
na comunidade, nas escolas, na mídia têm muito 
mais efeito do que um mero feriado”. 

EM JALES
Em Jales, a Associação Comercial e Industrial 

ainda não se pronunciou, mas há alguns anos, a 
entidade também foi contra o feriado e pressionou 
o então vereador Jediel Zacarias (MDB) a retirar 
da pauta da Câmara Municipal uma proposta de 
sua autoria que criava um feriado semelhante no 
município. A ACIJ considerou que um terceiro 
feriado no município no mês de novembro pre-
judicaria o comércio. Agora, graças ao governa-
dor, o dia 20 de novembro será feriado do Dia da 
Consciência Negra queira ou não a Associação 
Comercial. 

APLAUSOS
Muita gente se surpreendeu positivamente du-

rante a cerimônia de abertura dos Jogos Escolares 
de Jales, na noite de quarta-feira, 13, no belo giná-
sio Cristóvam Soler (Unijales). Os pronunciamen-
tos das autoridades presentes (secretários, verea-
dores e prefeito) foram efusivamente aplaudidos 
pelos presentes. Grande parte pela rapidez das 
falas que não forçaram a paciência de quem assis-
tia. Em vez das falas enfadonhas e longuíssimas, 
apenas alguns poucos minutos de frases animadas.    

ESTALEIRO
Quem está no estaleiro novamente é o secre-

tário de Comunicação, Douglas Zílio. Na manhã 
de terça-feira, 12, ele se submeteu a uma cirurgia 
para implante de uma válvula para redução da 
pressão intraocular. Desde que foi acometido por 
uma Covid-19 recidiva, Douglas vem enfrentando 
problemas num dos olhos e já passou por várias 
consultas com especialistas. Deve ficar pelo me-
nos 15 dias afastado.

SE DEU MAL 1
O advogado votuporanguense Hary Kattwinkel Júnior conseguiu 

os seus 5 minutos de fama, mas não exatamente do jeito que esperava. 
A defesa que fez em sessão do Supremo Tribunal de Federal (STF) de 
um cliente acusado de participar da tentativa de golpe em 8 de janeiro 
foi absolutamente desastrada. Depois de confundir trechos dos livros “O 
Pequeno Príncipe” e “O Príncipe”, o advogado foi chamado de patético 
e medíocre pelo ministro Alexandre de Moraes que o acusou de tentar 
lacrar para aparecer nas redes sociais e pavimentar uma candidatura a 
vereador. Horas depois, porém, Hary foi expulso do Solidariedade, partido 
ao qual era filiado, em Nota Oficial assinada pelos presidentes, municipal 
estadual e nacional da legenda, o deputado Paulinho da Força. “A direção 
municipal do partido em Votuporanga-SP, não compactua com a postura 
do profissional em atacar a Suprema Corte, ainda que no exercício de sua 
prerrogativa de defensor constituído, motivo pelo qual comunicamos a 
expulsão do membro e filiado ao partido”, afirmam em Nota Oficial.

SE DEU MAL 2
Quem deve (ou deveriam) estar se coçando são os eleitores que 

apostaram na fachada de liberal do governador Tarcísio de Freitas. 
Nesta semana ele deu duas pauladas em empresários que acredi-
taram na lorota do estado mínimo. Tarcísio não só aprovou mais 
um terceiro feriado para o mês de novembro como obrigou bares, 
lanchonetes e padarias a dispor de água potável gratuita para quem 
quiser. Inclusive obrigando os estabelecimentos a informarem, 
através de cartazes, a existência do serviço gratuito. Por enquanto, a 
justiça concedeu uma liminar, suspendendo a lei, mas, como se trata 
de medida provisória, pode ser cassada a qualquer momento.

MORRER SECA
A deputada Analice Fernandes e o seu marido Fernando 

Fernandes receberam palavras nada elogiosas durante o desfile 
cívico do 7 de Setembro em Taboão da Serra. Durante apresen-
tação feita na avenida que leva o nome de um parente do marido 
da deputada, o atual prefeito José Aprígio da Silva disse que eles 
deveriam morrer secos. “Chame a polícia para estes ladrões. Nós 
não precisamos mais disso. Precisamos de gente séria. Vocês vão 
morrer secos”, disse do alto do palanque. Cruz Credo!  Nas suas 
redes sociais, Analice rebateu: “constrangimento geral, despre-
paro e desrespeito, não só a mim e à minha equipe, mas também 
com as famílias que compareceram à Avenida Fernando Fernan-
des para assistir ao desfile”. Até o grupo político adversário da 
deputada ficou horrorizado com tanta baixaria.  
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WILTER GUERZONI
SECRETÁRIO DE ESPORTES E JUVENTUDE 

O professor estadual e ex-atleta, Wilter Guerzoni 
está à frente da Secretaria Municipal de Espor-
tes pela segunda vez. A situação que encontrou 

no começo da atual administração foi bem diferente da 
primeira passagem. A equipe era bem mais enxuta e as 
praças esportivas estavam muito mais deterioradas. Só pra 

começar, tanto o Estádio Municipal quanto o Ginásio de 
Esportes estavam interditados. Por isso, Wilter enfrenta um 
processo de recuperação do esporte jalesense, com foco no 
que chama de “núcleo de formação esportiva” para formar 
novos atletas e deixar um legado para as futuras gerações. 
Ele é o nosso Personagem da Semana.     

A Tribuna: A Prefeitura, através 
da Secretaria de Esportes e Juven-
tude fez a abertura dos 2º Jogos 
Escolares. O evento faz parte des-
se seu planejamento de formação 
esportiva? 

Wilter Guerzoni: A ideia dos 
jogos escolares é básica. Eu en-
tendo como fundamental para o 
trabalho da Secretaria a formação 
de atletas, os núcleos de formação 
esportiva, que é o que não temos 
hoje. Uma estrutura que o Luís 
Henrique está tentando melhorar 
no sentido de oferecer para a Se-
cretaria o material humano, que 
são os professores, os técnicos, os 
orientadores esportivos etc. Di-
gamos que eu divida a cidade em 
quatro e coloque em cada parte 
modalidades. Nesses núcleos eu 
formo basquete, começo na mais 
tenra idade, vou descobrindo 
e formando valores para ter o 
núcleo central que é o trabalho 
de alto rendimento. E onde está 
esta pedra preciosa? Na escola, o 
desporto escolar. Haja vista que 
tivemos há algumas semanas, 
na Praia Grande, a ETEC sendo 
campeã estadual na modalidade 
de voleibol. É o início do processo 
de alto rendimento. Tivemos o 
professor Leão, da Escola Dom 
Artur Horsthuis, sendo campeão 
do estado nas categorias mirim e 
infantil. Esse é um trabalho das es-
colas. E a secretaria entra com um 
professor habilitado para poder 
depurar esses jovens, é dar pros-
seguimento ao trabalho desses 
professores. Então o objetivo dos 
jogos escolares é revelar valores 
e valorizar o professor e agluti-
nar uma parceira fundamental 
para chegar aonde eu estou pre-
tendendo. O Luís Henrique está 
tentando mexer numa estrutura 
e esse é o nosso legado. Quem 
entrar poderá contar com esses 
valores para desempenhar esse 
papel que eu acho imprescindível 
para qualquer cidade. 

A Tribuna: Tem outro fator 
também que além do material 
humano, atletas e professores, são 
as praças esportivas que Jales não 
tem muitas.

Wilter Guerzoni: Essa colo-
cação é interessante: você pode 
fazer uma parceria com a escola, o 
professor da escola, a escola como 

sendo um local, tem a quadra, e 
hoje, num trabalho de revitali-
zação, a Prefeitura já conseguiu 
oferecer o Ginásio Adílson Neris, 
e o da Lola que tem piso de borra-
cha e tabela de vidro, aro retrátil, 
e está em andamento a reforma 
do Ginásio do Paraíso “Professora 
Vera Martins” e o cartão postal que 
vai ser o Ginásio de Esportes, que 
sofreu uma reforma geral e vai fi-
car lindo. Aí já começaremos a ter 
em mãos todas essas praças es-
portivas para poder desenvolver 
todo esse trabalho. Até 2014 Jales 
participou de jogos regionais, 
pleiteou e ganhou através de elei-
ção porque sentiram que tinha 
estrutura pra isso. Com esse tra-
balho, poderemos retornar a esse 
cenário que é importante para o 
comércio. Entra muito dinheiro 
no comércio. Mas aí voltamos ao 
problema: vou ter a praça esporti-
va, mas não vou ter o profissional 
habilitado. Só que já é um avanço. 
Está evoluindo, de uma estrutura 
com ginásio interditado...existe 
uma pretensão do Luís Henrique 
voltada para o Estádio Munici-
pal que carece de uma melhoria 
geral. A Câmara também está 
nos ajudando através das Emen-
das Impositivas, então temos 
uma perspectiva boa para o ano 
que vem. Estou dizendo que é 
uma possibilidade, não estou 
garantindo que vai acontecer, 
é de melhorar os campos que 
estão precários, principalmen-
te do estádio. Qualquer cidade 
circunvizinha tem um campo. 
Tem que ter. Então temos que 
pensar no nosso. Existe uma evo-
lução administrativa no sentido e 
prosperar daquilo que estava em 
situação inadequada. Desde 2014 
não existe essa manutenção, que 
é importante para sediar eventos 
e tudo isso está sendo norteado 
para que se estabilize e a gente 
possa alcançar tudo aquilo que 
eu falei lá no começo. 

A Tribuna: O Esporte em Jales 
está num ritmo de recuperação, 
seria a expressão adequada. 

Wilter Guerzoni: Eu acho que 
sim. Acho que se faz necessário 
enaltecer o trabalho do prefeito 
Luís Henrique e da vice-prefeita 
Marynilda. Ele acompanha. Eu 
costumo dizer que sou eminen-

te técnico que politicamente 
atrapalha. Mas se você fizer um 
levantamento de investimento 
no esporte nos últimos dez anos 
você vai ver que ele é o que mais 
está aplicando no esporte. Re-
forma do ginásio, revitalização 
do Lola, casa da juventude, are-
ninha, reforma do Paraíso, e não 
computo os eventos que têm 
gastos. Ainda falta muita coisa, 
mas temos que reconhecer que 
existe uma alteração, uma recu-
peração. O próximo mandato vai 
ter uma situação bem melhor do 
que quando chegamos. 

A Tribuna: E tem o material 
humano da secretaria, né? As 
pessoas vão se aposentando, os 
contratos vão vencendo e é pre-
ciso renovação. 

Wilter Guerzoni: Sim. Vamos 
falar em termos de secretaria: 
aqui eu tenho o Porquinho (João 
Roberto da Rocha) e o Renato 
Bigoto, que sem eles eu não vivo, 
não faço nada, tenho a Letícia que 
é estagiária e a Cátia que é auxiliar 
de serviços gerais. Em campo eu 
tenho o Brito, o Pescocinho, o Izi e 
o seu Lourival, então temos nove 
pessoas para todas as praças e 
para todos os eventos que esta-
mos realizando. Aí entra o pessoal 
que é parceiro: O Tiago e o Coxão, 
da Apafuj; o Dimas Targa e Sônia 
no projeto do Novo Basquete; 
o Dú Bola no handebol; o Chu-
panga no Tênis; o Gordo, o Edson 
e o Marcos, nas artes marciais; o 
Metralha da Capoeira o Quintela 
que é presidente do Cievi. Sozi-
nho não fazemos nada. Fomos 
para os Jogos Regionais com 13 
modalidades e ficamos em 7º 
lugar. Deixamos para trás municí-
pios tradicionais. É pouco porque 
já tivemos resultados melhores, 
mas essa é a nossa realidade. Va-
mos para os Jogos Abertos com 
o tênis, o futsal 21 o handebol 21, 
então sem esse pessoal não parti-
ciparíamos de nada. E no ano pas-
sado, disputamos finais estaduais.  
Mesmo com essas dificuldades, 
a secretaria está viva e tentando 
colocar Jales no devido lugar. 
Somos tradicionais em vários 
esportes, como o basquete e o 
futsal. Quem sabe tudo isso possa 
ser revivido num futuro bem pró-
ximo, com a volta das praças e do 

ginásio? Eu penso menos. Penso 
em estrutura. Penso num Núcleo 
de Formação Esportiva, que está 
andando, tá caminhando. Acho 
que o papel da secretaria é um 
processo de estruturação, onde 
entra o desporto escolar.  

A Tribuna: O que seria exata-
mente este Núcleo de Formação 
Esportiva, que você tanto fala?

Wilter Guerzoni: É uma coisa 
simples. Eu uso essa expressão 
para me referir a uma coisa que já 
existiu: uma escolinha de futsal, 
de basquete, como existe, por 
exemplo, no Lola, no Novo Pon-
tal, na Apafuj, no Jardim Paraíso, 
o Saque Para a Vida (tênis). É um 
trabalho essencial, de formigui-
nha que vai surtir resultado. São 
trabalhos que podem fazer com 
que a gente retorne ao topo do 
cenário regional e estadual.   

A Tribuna: O que você me fala 
sobre a Areninha, que foi monta-
da no Jardim do Bosque? É um 
projeto de muita aceitação da 
população. Não existe a possi-
bilidade de ser implantado em 
outros bairros? 

Wilter Guerzoni: Foi resultado 
de uma emenda do Governo do 
Estado e até onde eu sei, o pre-
feito Luís Henrique já reivindicou 
outra Areninha. Temos cidades 
com cinco ou seis, mas como a 
demanda é muito grande, infeliz-
mente, a secretaria estadual não 
está numa situação muito boa, 
mas a gente torce para que dê 
certo. Além de ser uma coisa mui-
to bonita, que mudou totalmente 
o local, a comunidade usa aquilo 
o dia inteiro. Agora temos por 
conta da administração, na Rua 
Oito, lá perto da “Fepasa”, estamos 
construindo uma rena de areia. 
Teremos um campo de futebol e 
três quadras de vólei, beach tênis 
e uma quadra de basquete três. 
Vai ficar lindo e vai ser mais um 
ponto de lazer.

A Tribuna: E a Câmara?
Wilter Guerzoni: Quando eu 

falo em Câmara, é bom que se 
diga que esta é a que mais está se 
preocupando com o Esporte. Sem 
crítica nenhuma a outras legisla-
turas. No ano passado recebemos 
uma emenda impositiva que usa-

mos para confeccionar 200 agasa-
lhos e compramos material espor-
tivo que está para chegar. Então 
eles estão caminhando conosco 
e vislumbrando essa necessida-
de de parceria porque o nosso 
orçamento é pífio, a secretaria não 
tem orçamento de esportes, deve 
ser o pior, é o menor da Prefeitura. 
Eu não posso ficar reclamando, 
tenho que fazer e, na medida do 
possível, estamos fazendo. Existe 
uma lei que o prefeito Luís Hen-
rique enviou para a Câmara e foi 
aprovada que permite vender 
espaço nas praças esportivas pú-
blicas e eu estou montando uma 
comissão para nos organizarmos 
para isso. É importante a gente 
frisar que temos ajuda de pessoas 
preocupadas com o esporte. Gen-
te independente de ideologia, de 
partido. 

A Tribuna: Estão construindo 
uma pista de skate, né? Fez um 
projeto e refez depois de ouvir os 
eskatistas. É trabalho da Secretaria 
de Esportes?

Wilter Guerzoni: É uma emen-
da da deputada Analice Fernan-
des, fez-se um projeto que está 
sendo refeito agora de uma forma 
devida para evitar o que aconte-
ceu com aquela arena no Dercílio 
Joaquim de Carvalho. Ninguém 
se utiliza daquilo porque é impra-
ticável. 

A Tribuna: Mérito que ouvi-
ram os esportistas para fazer a 
correção.

Wilter Guerzoni: Sim, ainda 
bem porque emenda parlamen-
tar tem o aspecto político e o téc-
nico. A deputada fez o papel dela 
e o prefeito fez o dele. Ainda bem 
que se optou pelo técnico. O se-

cretário de Obras, o dr. Manoel de 
Aro, está acompanhando. 

A Tribuna: E o complexo es-
portivo do Jardim São Judas? 
Eu lembro que houve algumas 
reclamações sobre depredação, 
frequência não muito boa...

Wilter Guerzoni: A gerência lá 
é da comunidade. A maior recla-
mação que havia era sobre ilumi-
nação, mas agora ficou como um 
dia. Por três vezes trocamos todas 
as luminárias e no dia seguinte 
voltava à estaca zero. Lá tem o ska-
te, o futsal, o basquete e está bem 
frequentado. Aquele controle é 
da comunidade. Até onde eu sei 
são pessoas do bem que estão 
interessadas apenas no esporte. 
Assim como fizemos na Areninha, 
onde uma liderança comunitá-
ria que está gerenciando. Mas 
quando eu assumi, a gente sentiu 
tabelas depredadas etc. Agora 
a situação mudou muito. Só se 
reclamar que está muito claro. 

A Tribuna: Você faz questão de 
prestar homenagens a pessoas 
que atuaram no esporte naquele 
“passado de glórias” e isso serve 
de exemplo para o desporto es-
colar, né?

Wilter Guerzoni: Eu acho fun-
damental. Você tem lá figuras 
ilustres que contribuíram, deram 
de si para o esporte. O significado 
não é só colocar a foto. É homena-
gear esse pessoal que a gente tem 
que reconhecer. Da mesma forma 
que fazemos no Espaço Verde da 
Fama onde homenageamos tan-
ta gente que merece. São pessoas 
que não tem como contestar. E 
temos que homenagear enquan-
to estão vivos e podem receber a 
homenagem. 
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Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

 Complexo esportivo
do São Lucas 
 Prolongamento da
Av. João Amadeu 
 Av. Paulo Marcondes 
 Av. José Rodrigues

Prefeitura de Jales substitui 
lâmpadas comuns por Led           

É JALES MAIS
ILUMINADA!

Economia
Segurança

Modernidade

E VEM MUITO
MAIS POR AÍ!

Pesquisa da Fatec avalia grau de satisfação do público 
que prestigiou a inauguração do Palco “Dr. Jamil Saad”

A Faculdade de Tecnologia de 
Jales “Prof. José Camargo” - Fatec 
Jales, por intermédio do curso su-
perior de Tecnologia em Agrone-
gócio, realizou uma importante 
pesquisa de satisfação junto ao 
público que prestigiou a inaugu-
ração do Palco Dr. Jamil Saad, na 
Praça Dr. Euphly Jalles e o grande 
show da dupla Gian e Giovani, na 
noite do dia 25 de agosto.

Alunos do curso de Tecnolo-
gia em Agronegócio da Fatec Ja-
les, matriculados na disciplina de 
Agroturismo, sob a orientação da 
professora dra. Adriana de Souza 
Colombo coletaram, durante o 
show, opiniões e percepções dos 
visitantes sobre o palco inaugura-
do, a segurança do evento, meios 
de divulgação, as expectativas 
em relação ao novo espaço cul-
tural, entre outros itens, por meio 
de um questionário estruturado.

De acordo com a professora, 
o objetivo do relatório foi analisar 
e apresentar de forma abrangen-
te os resultados da pesquisa de 
opinião realizada durante a inau-
guração do palco Dr. Jamil Saad, 
com o intuito de compreender 
a satisfação dos visitantes, suas 
percepções sobre o novo espaço 
cultural e seus insights sobre o 
potencial impacto no desenvol-
vimento do turismo local, pro-
porcionando informações para 
orientar melhorias futuras no uso 
desse espaço e na organização 
de eventos em Jales.

Entre os itens abordados está 
a forte participação da comuni-
dade local no evento. O relatório 
mostrou que a grande maioria 
dos entrevistados, 70,10%, foi ori-
ginária da própria cidade. Além 
de Jales, houve uma presença 
significativa de visitantes de di-
versas cidades e até de outros 
estados.

73,01% dos entrevistados 
também expressaram estar to-
talmente satisfeitos com o palco 
construído, refletindo uma res-
posta extremamente positiva 
por parte do público. A soma das 
porcentagens de “satisfeito” e 
“totalmente satisfeito” represen-
tou uma maioria de 95,13% dos 
entrevistados.

Cerca de 47,62% dos entre-
vistados expressaram estar “total-
mente satisfeitos” com o evento. 
Além dos “totalmente satisfeitos”, 
uma parcela considerável, de 
35,85%, afirmou estar “satisfeita”.

A pergunta “Você acredita 
que eventos culturais, como esse 
show, contribuem para o de-
senvolvimento do turismo na 
cidade?” também foi formulada 
aos entrevistados, e todos eles 

A pesquisa da Fatec Jales foi realizada durante a inauguração do Palco Dr. Jamil Saad, na 
Praça Dr. Euphly Jalles e o grande show da dupla Gian e Giovani, na noite do dia 25 de agosto

responderam afirmativamente, 
concordando que eventos cultu-
rais, como o show de inaugura-
ção do palco com Gian e Giovani, 
contribuem para o desenvol-
vimento do turismo na cidade 
de Jales e o fortalecimento da 
economia local.

A pesquisa obteve um total 
de 100 respostas válidas e, de 
acordo com o secretário de De-
senvolvimento Econômico, Cul-
tura e Turismo, Carlinhos Altimari, 
serão importantes para aprimo-
rar futuras edições e garantir que 
o espaço continue a proporcio-
nar experiências gratificantes 
nos próximos anos ao público de 
Jales e a todos os visitantes.

“A partir das respostas cole-
tadas, será possível direcionar 
esforços para otimizar o uso do 
palco e promover eventos que 
atendam às expectativas da co-
munidade, contribuindo para 

o desenvolvimento do turismo 
local”, acrescentou Carlinhos 
Altimari.

De acordo com o prefeito Luís 
Henrique, “a importante pesquisa 
da Fatec Jales, a qual estendo 
meus agradecimentos a todos 
os alunos, professores, coorde-
nadores e ao diretor Evanivaldo 
Castro Silva Junior pelo excelente 
trabalho desenvolvido em prol 
da comunidade, nos mostrou 
que a inauguração do palco foi 
amplamente bem recebida pela 
comunidade, com a maioria dos 
entrevistados expressando alto 
grau de satisfação tanto em re-
lação ao palco em si quanto à 
totalidade do evento. Esse é um 
excelente indicativo de que o 
investimento na construção do 
palco e na organização do evento 
foi bem sucedido e aceito pela 
população de Jales e de toda a 
região”.
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Na manhã de segunda-feira, 
12, cerca de 2000 detentos da 
região foram beneficiados com 
a Saidinha Temporária, um pro-
grama que busca reintegrar 
gradativamente os reclusos 
à sociedade em datas especí-
ficas. No entanto, em menos 
de 24 horas desde o início da 
liberação, quatro detentos já 
foram encaminhados de volta 
ao sistema prisional devido ao 
descumprimento das regras 
estabelecidas para a Saidinha 
Temporária.

A identificação dos infrato-
res foi possível graças ao Proje-
to Vida, uma parceria da Polícia 
Militar com o sistema de justiça 
que visa monitorar detentos 

em liberdade. Todos os envol-
vidos tiveram seus benefícios 
revogados e serão obrigados 
a cumprir o restante de suas 
penas em regime fechado.

O Projeto Vida opera através 
de um aplicativo de celular, no 
qual os detentos fornecem seus 
nomes e os endereços onde 
planejam passar o período da 
Saidinha Temporária. Quando 
as viaturas policiais se aproxi-
mam desses endereços, o apli-
cativo alerta as equipes para 
verificar o cumprimento das 
regras da Saidinha Temporária.

A Saidinha Temporária é 
um programa complexo que 
busca oferecer aos detentos 
a oportunidade de passar um 
período com suas famílias, for-
talecendo laços e incentivando 
a reintegração à sociedade. 
No entanto, a estrita adesão às 
regras é essencial para garantir 
o funcionamento adequado do 
programa.

Essa é a terceira saída tem-

porária do ano, que tem du-
ração de sete dias. Detentos 
beneficiados devem retornar 
para os presídios até a próxima 
segunda-feira (18).

Em todo o estado de São 
Paulo foram mais de 33 mil pre-
sos que usufruíram da saidinha. 
A quarta e última saidinha do 
ano está programada para de-
zembro, durante as festividades 
de Natal e Ano Novo.

Segundo o jornal Diário da 
Região, a justiça liberou 1980 
presos de 6 unidades prisio-
nais da região de Rio Preto, a 
maior quantidade, 1574 deten-
tos, foi liberada do Centro de 
Progressão Penal de Rio Preto 
(CPP). O Centro de Ressocia-
lização Feminina (CRF) de Rio 
Preto liberou 37 detentas, todas 
com tornozeleira eletrônica. 
O comando da Polícia Militar 
informou que aumentou o pa-
trulhamento nas 96 cidades da 
região para monitorar os presos 
até o dia 18. 

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro
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DIG registra pelo menos quatro golpes bancários em um único dia
Através de áudio ampla-

mente distribuído em grupos 
e aplicativos de mensagens, 
o investigador da Polícia Civil 
de Jales, Devanir Jorge Caires, 
fez um alerta severo sobre o 
aumento considerável dos ca-
sos de golpes aplicados por 
meio eletrônico, mesmo veículo 
usado para distribuir o alerta. 
Somente em um dia, a Central 
de Polícia Judiciária registrou 
quatro golpes do mesmo tipo. 
“Aconteceram vários boletins 
de ocorrência de pessoas re-
clamando que tinham perdido 
dinheiro de suas contas bancá-
rias, depois que clicaram num 
link fornecido por pessoas se 
passando por funcionários dos 
bancos. Os clientes estão cli-
cando nesses links e perdendo 
dinheiro das contas”. 

Conhecido como Ninja, De-
vanir é lotado na DIG (Delegacia 
de Investigações Gerais) e ex-
plicou como funciona o golpe 
que segue o mesmo “modus 
operandi”. O correntista, pessoa 
física ou jurídica, pública ou pri-
vada, recebe uma mensagem 
informando sobre uma compra 
que acabara de ser feita em seu 
nome. Como o correntista não 
reconhece a compra, o repre-

sentante do banco envia um 
link, através do qual ele deve 
pedir o cancelamento da com-
pra. É através desse link que o 
correntista fornece ao golpista, 
involuntariamente, acesso à sua 
conta bancária.    

“Então, precisamos avisar 
que não se trata de banco ne-
nhum [que está informando 
sobre a compra]. São golpistas. 
Não entrem nessa conversa. 
Não clique em link nenhum por-
que é tudo fraude. Esse golpe 
está vitimando várias pessoas e 
não se trata apenas de pessoas 
físicas, mas também de institui-
ções públicas, como escolas, e 
infelizmente com valores altos”, 
disse. 

Especialistas em segurança 
digital explicam que é possível 
acessar de forma remota um 
celular ou outro dispositivo e 
obter os dados da vítima. Para 
isso, a vítima precisaria clicar em 
um link ou mesmo um arquivo 
de foto comprometido com um 
programa malicioso. A partir 
daí, sem a vítima saber, os crimi-
nosos podem clonar o aparelho 
e acompanhar, por exemplo, a 
digitação de senhas bancárias.

POLÍCIA DE RIO PRETO 
INDICIA 40 GOLPISTAS 
A Polícia Civil de São José do 

Rio Preto indiciou 40 suspeitos 
de integrarem uma organização 
criminosa investigada por apli-
car o golpe do WhatsApp. Pelo 
menos 30 pessoas foram víti-
mas somente no estado de São 
Paulo. O inquérito foi finalizado 
nesta segunda-feira,11 de se-
tembro, e a apuração apontou 
que o grupo crava um perfil no 
aplicativo de mensagens com 
fotos encontradas nas redes 
sociais.

Depois de montar um perfil 
fake, os criminosos conversa-
vam com familiares e amigos e 
alegava que havia trocado de 
número. No decorrer da con-
versa, pedia dinheiro e fornecia 
dados de uma conta bancária 
para a transferência. Quando 
concluída, o responsável pela 
conta sacava a quantia e repas-
sava o restante para os demais 
integrantes da organização 
criminosa. Após meses de in-
vestigação, os integrantes da 
organização criminosa, com 
sede em Goiânia-GO, foram 
identificados. Eram 40 pessoas 
que atuavam nos golpes em 
diferentes funções. 

Os criminosos tinham um 
elaborado esquema de lava-
gem de dinheiro das vítimas,  
e a polícia também identificou 

Em um dos mais conhecidos golpes, o criminoso se passa por um conhecido da vítima e pede 
uma transferência bancária

quem cedia as contas bancá-
rias para atuação dos golpistas. 
Foram cumpridos mandados 
de busca e apreensão nas casas 
dos investigados, onde foram 
localizados e apreendidos equi-

pamentos eletrônicos e efetiva-
das prisões. Os 40 integrantes 
do grupo foram indiciados por 
fraude eletrônica, lavagem de 
dinheiro e de integrar organi-
zação criminosa. Os líderes do 

grupo foram presos preventi-
vamente na ação da Delegacia 
de Investigações Gerais (DIG) 
e Divisão Especializada de In-
vestigações Criminais (Deic) de 
Rio Preto.

Quatro detentos que estavam em “saidinha temporária” foram 
devolvidos ao sistema prisional no primeiro dia

Descumprimento de 
Regras na Saidinha 
Temporária resulta no 
retorno de detentos ao 
Sistema Prisional

Detentas do Centro de Ressocialização Feminino (CRF) de São José do Rio Preto, uma das 
unidades que liberaram apenados para as saidinha temporárias desta semana

Policiais federais participam de treinamento de armamento e tiro em Jales
Policiais federais de Jales 

participaram do TCAT (trei-
namento continuado de ar-
mamento e tiro) no decorrer 
desta semana no CTC (Clube 
de Tiro e Caça) do município. 
Diferentemente dos treina-
mentos anteriores, desta vez 
os instrutores de armamen-

to e tiro da PF se deslocaram 
até  a  c idade,  que desde o 
início do ano conta com lo-
cal  apropr iado para  esse 
tipo de treinamento.

O CTC está instalado na 
zona rural  de Jales e rece -
berá não só os associados 
do c lube,  mas também as 
forças de segurança pública 

da região em treinamentos 
de capacitação de seus inte-
grantes. O treinamento ins-
titucional da PF foi o primei-
ro desta natureza realizado 
no CTC de Jales e, em razão 
da sua adequação,  deverá 
ser util izado nos próximos 
treinamentos da corpora-
ção. 

O CTC de Jales deverá ser utilizado mais vezes para treinamentos 
da corporação da Polícia Federal
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Jogos Escolares 2023 de Jales são oficialmente abertos
A Prefeitura de Jales, por 

meio da Secretaria Municipal 
de Esportes e Juventude, em 
parceria com a IREL (Inspetoria 
Regional de Esportes e Lazer) 
de Jales, Diretoria de Ensino 
da Região de Jales e Secretaria 
Municipal de Educação, reali-
zou na noite da quarta-feira, dia 
13, uma cerimônia de abertura 
oficial da segunda edição dos 
Jogos Escolares, no Ginásio de 
Esportes Cristovam Soler.

Participaram  o prefeito Luís 
Henrique, o chefe de gabinete 
José Angelo Caparroz Vieira, 
os vereadores Bruno de Paula 
e Andréa Moreto, o secretário 
municipal de Esportes e Juven-
tude, Wilter Guerzoni, acom-
panhado por sua equipe João 
Roberto da Rocha (Porquinho) 
e Renato Bigoto, a secretária 
de Educação, professora dra. 
Adriana Campos e colabora-
doras da pasta, o secretário 
de Governo, Reginaldo Viota, 
o reitor do Centro Universitá-
rio de Unijales, Oswaldo Soler 
Junior, o diretor da Escola Téc-
nica (ETEC) Dr. José Luiz Viana 
Coutinho, Willians Pizolato, 
além da equipe de apoio do 
evento, diretores, professores, 
coordenadores e alunos das 
escolas municipais, estaduais 
e particulares do município e 
seus familiares.

O evento foi iniciado com a 
entrada dos alunos das escolas 
participantes: Centro Educa-

cional Castilho Santos, Colégio 
Anglo de Jales, Colégio Ferreira 
Prado, E.E. Dom Arthur Hors-
thuis, E.E. Juvenal Giraldelli, 
E.M. João Arnaldo Andreu Ave-
lhaneda, E.M. Profª Eljácia Mo-
reira, E.M. Profª Elza Pirro Vian-
na, E.M. Profª Iracema Pinheiro 
Cândeo – Lola, E.M. Profª Jacira 
de Carvalho, E.M. Profª Maria 
Olympia Braga Sobrinho, E.M. 
Prof. Alberto Gandur, Escola 
Integrada Rui Barbosa, ETEC Dr. 
José Luiz Viana Coutinho e E.E. 
Dr. Euphly Jalles.

Após a execução do hino 
nacional e do município, a 
aluna Geovana Dias Machado 
dos Santos, da Etec Dr. José 
Luiz Viana Coutinho, da equipe 
campeã estadual de voleibol, 
percorreu a quadra com o fogo 
simbólico e acendeu a pira 
olímpica. O aluno Arthur Eduar-
do da Silva Tonon, da E.M. João 
Arnaldo Andreu Avelhaneda, 
foi o responsável por fazer a 
leitura do juramento do atleta.

Durante a cerimônia, o se-
cretário municipal de Esportes 
e Juventude, Wilter Guerzoni 
agradeceu a presença de to-
dos e falou da importância dos 
Jogos Escolares que no ano 
passado foram um verdadeiro 
sucesso e esse ano o sucesso 
com certeza se repetirá, além 
da importância do esporte 
para as crianças na formação 
de futuros atletas e cidadãos 
do bem.

“Este tipo de evento já 

forjou medalhista olímpico e 
campeão mundial e nós temos 
uma ilustração viva de que isso 
é possível. As alunas da Etec 
aqui presentes nesta noite, há 
semanas atrás, se sagraram 
campeãs estaduais de voleibol 
nos Jogos Escolares do Estado 
de São Paulo. Eventos como 
esse são passos importantes 
para quem pretende praticar 
e crescer dentro do esporte”, 
acrescentou Wilter Guerzoni.

O prefeito Luís Henrique 
ressaltou os investimentos no 
esporte, como a reforma do 
Ginásio de Esportes, que em 
poucos meses será entregue 
para a população, a construção 
das pistas de caminhada na 
Avenida Engenheiro Euphly 
Jalles, no Jardim Arapuã e na 
Avenida Paulo Marcondes, a 
construção do Projeto Areni-
nha no Jardim do Bosque e do 
nova Areninha que está sendo 
construída ao lado do campo 
da Fepasa.  Falou da impor-
tância dos eventos para movi-
mentar e fomentar ainda mais 
as atividades esportivas no 
município e desejou boa sorte 
aos alunos. “Foi uma alegria 
e emoção ver tantas crianças 
e jovens reunidos com suas 
famílias, que são seus grandes 
incentivadores, participando 
de mais uma edição dos nossos 
Jogos Escolares. Agradeço ao 
secretário Wilter e sua equipe 
pela excelente ideia e por todo 
o trabalho desenvolvido e a 

O prefeito Luís Henrique ressaltou os investimentos no esporte, a importância dos eventos 
para movimentar e fomentar ainda mais as atividades esportivas no município e desejou boa 

sorte aos atletas

Alunos, familiares, diretores, professores, coordenadores e 
alunos das escolas municipais, estaduais e particulares do 

município e autoridades municipais prestigiaram a abertura 
dos jogos

todos os parceiros. O esporte 
é vida, é saúde, por isso a im-
portância de se investir nesta 
área e parabenizar nesta noite 
todos os nossos competidores 
que já são vitoriosos e grandes 
campeões”.

Após o seu pronunciamen-
to, o chefe do executivo jale-
sense declarou abertos oficial-
mente os Jogos Escolares 2023 
de Jales que seguem até o dia 
29 de setembro com disputas 
em oito modalidades espor-
tivas: Basquetebol, Festival 
de Arremessos, Damas, Fut-
sal, Queimada, Tênis de Mesa, 
Vôlei de Praia e Xadrez com a 
participação de alunos de 08 
a 17 anos das escolas da rede 
pública municipal, estadual e 
particular que serão divididos 
por categorias, de acordo com 
as idades: Sub 10, Sub 12, Sub 
14 e Sub 17.

Equipe jalesense conquista troféu de vice-
campeã do Circuito Open Nacional de Karatê

A Team Resende de Karatê, 
participou no dia 09 de setem-
bro, sábado, em Três Lagoas/MS, 
do circuito Open Nacional de 
Karate, evento organizado pela 
Federação Estadual de Karatê, e 
que conta ponto para o ranking 
nacional de karatê. A competi-
ção contou com a participação 
de 551 atletas, 44 clubes e a pre-
sença de seis estados: SP, MS, PR, 
MG, MT e GO.

Os atletas que defenderam 
o time neste evento, foram se-
lecionados pelo sensei Edson 
Resende, técnico da seleção bra-
sileira de karatê e diretor técnico 
do time regional. Segundo o 
sensei, a Team Resende está em 
uma crescente muito boa e seus 
resultados falam por si. “Foram 
convocados 41 atletas para de-
fender o time nesse Open Nacio-
nal. E conseguimos garantir um 
total de 32 medalhas no geral. 
E nossos atletas conseguiram 

disputar 21 finais de categorias 
individuais, ganhando 10 finais 
e deixando o time com 10 me-
dalhas de ouro e 11 medalhas 
de prata, sendo que em duas 
categorias do evento o time 
conseguiu fazer duas dobradi-
nhas”, disse. Além das medalhas 
de ouro e prata o time garantiu 
11 medalhas de bronze e deixou 
o time na 2ª posição geral do 
evento, totalizando um total de 
168 pontos.

Conquistaram as medalhas 
de ouro os atletas: Matheus Ri-
beiro Cat. Kumitê Cadetes 14/15 
anos + 63 kg, Isabela Bonin Cat. 
Katá Sub/10, Miguel Vieira (2) 
Cat. Katá e Kumitê Sub/12 – 45 
kg, Mariane Agosta Cat. Katá 
Sub/12, Miguel Scorsi Cat. Katá 
Sub/14, Lorena Bonesi Cat. Katá 
Sub/14, Daniel Gentini Cat.  Katá 
Sênior, João Muniz Cat. Kumitê 
Sub/08 e Henrique Sgobi Cat. 
Kumitê Sub/10. 

As medalhas de prata vieram 

com: Juliana Onofre Cat. Katá 
Sub/08, Felipe Carmona Cat. 
Katá Sub/14, Maria Barnabé Cat. 
Katá Sub/14, Juliana Onofre Cat. 
Kumitê Sub/08, Gabriel Mussato 
Ikeda Cat. Kumitê Sub/12 -35 kg, 
Melissa Leite Cat. Kumitê Sub/12 
-35kg, Arthur Ribeiro (2) Cat. 
Katá e Kumitê Sub/14 (divisão 
Especial) e Sofia Batista Cat. Ku-
mitê Sub/14 -35kg. 

Já as medalhas de bron-
ze foram conquistadas pelos 
atletas: Pedro Scorsi Cat. Katá 

Sub/08, Heitor Adão Cat. Katá 
Sub/10, Daniel Siqueira Cat. 
Kumitê Sub/10, Isabela Bonin 
Cat. Kumitê Sub/10, Alexia Mo-
reira Cat. Kumitê Sub/12, Felipe 
Carmona Cat. Kumitê Sub/14 
-40 kg, Heloisa Zarpelon Cat. Ku-
mitê Sub/14 -45 kg, Maria Clara 
Oszter Cat. Kumitê Cadete 14/15 
anos +50 kg, Daniel Gentini Cat. 
Kumitê Sênior +75 kg, Giovani 
Serra Cat. Kumitê Sênior – 84 kg 
e Guilherme Ferreira Cat. Kumitê 
+ 84 kg. 

Parte da equipe de atletas da Team Resende que participou 
da competição em Três Lagoas
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Semana Nacional do Trânsito em Jales começa na segunda feira
A Semana Nacional do Trân-

sito é um momento crucial para 
refletirmos sobre a segurança 
nas estradas e vias urbanas. 
Neste período, que vai de 18 
a 25 de setembro, a Prefeitura 
de Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Mobilidade Urba-
na e Segurança Pública, se une 
ao esforço nacional para cons-
cientizar a população sobre a 
importância da responsabilida-
de no trânsito.

Neste ano, a Semana Nacio-
nal de Trânsito tem como tema 
“No trânsito, escolha a vida”, 
conforme estabelecido pelo 
Conselho Nacional de Trânsi-
to - CONTRAN. Durante estes 
dias serão promovidas diversas 
atividades, incluindo a distri-
buição de folhetos informativos 
nas escolas e um concurso de 
redação entre os alunos do 3° 
ano da Rede Municipal de Ensi-
no. Os dois primeiros colocados 
receberão prêmios especiais 
em reconhecimento ao seu 

engajamento na promoção da 
segurança no trânsito.

Em Jales, no período de ja-
neiro a junho de 2023, foram 
registrados 121 boletins de 
ocorrência referentes a sinistros 
de trânsito com vítimas nas vias 
municipais. Esses números são 
motivo de preocupação, espe-
cialmente quando se leva em 
conta que a frota de veículos da 
cidade supera em 994 unidades 
a população local.

“É importante ressaltar que 
a frota de Jales é de 49.770 ve-
ículos, segundo a SENATRAN; 
enquanto a população é de 
48.776 habitantes, de acordo 
com o último censo do IBGE. 
Portanto, são quase mil veícu-
los a mais que habitantes no 
município. A educação para o 
trânsito é um direito de todos 
e um dever para os órgãos do 
Sistema Nacional de Trânsito. 
Consciente dessa responsa-
bilidade, a Prefeitura de Jales 
realiza ações educativas ao 
longo do ano, com ênfase nas 

campanhas ‘Maio Amarelo’ e 
também este mês, devido a 
Semana Nacional de Trânsito”, 
afirmou o diretor do Departa-
mento de Mobilidade Urbana, 
Altair Ramos Leon.

O trânsito no Brasil é res-
ponsável por números alar-
mantes: 45 mil mortes anuais e 
prejuízos econômicos estima-
dos em R$ 50 bilhões, de acor-
do com o Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada - IPEA.

“A equipe da Mobilidade 
Urbana acredita que todos po-
dem contribuir para mudar 
esse cenário desafiador. Basta 
que cada um esteja envolvido 
na luta contra a violência no 
trânsito e no respeito às leis e 
à sinalização. Juntos, podemos 
fazer a diferença e salvar vidas. 
Respeite as leis de trânsito e 
faça parte dessa causa. A se-
gurança no trânsito começa 
com você”, reiterou o chefe da 
divisão de administração, edu-
cação e fiscalização de trânsito, 
Vitor Nucci.

Antes de mobilizar a população sobre a Semana Nacional do Trânsito, a Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana e Segurança Pública realizou, também, a campanha Maio Amarelo nas 

escolas municipais

Jales sediará Fórum de Educação Empreendedora na próxima terça-feira, dia 19
“Acolhimento de professo-

res e suas particularidades no 
dia a dia escolar” será o tema da 
palestra do Fórum de Educação 
Empreendedora que será reali-
zado no dia 19 de setembro, às 
18h30, no Centro Cultural Dr. 
Edílio Ridolfo. O evento é resul-
tado da parceria entre Sebrae-
-SP e a Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Educação. A expectativa é reunir 
cerca de 500 professores, gesto-
res, lideranças e profissionais de 
educação.

A palestra será ministrada 
por Felipe Anghinoni, educador 
responsável pelo desenvolvi-
mento de três metodologias de 
aprendizagem. Também já foi 
roteirista, comediante, músico, 
ator e diretor. Ex-publicitário, 
trabalhou como redator e dire-

tor de criação. Já foi eleito o jo-
vem mais criativo do Rio Grande 
do Sul e um dos 50 profissionais 
de marketing mais inovadores 
do Brasil.

De acordo com a gestora 
do programa de educação em-
preendedora do Sebrae-SP na 
região, Carla Bussoloti, a pro-
posta do evento é sensibilizar e 
motivar os professores e atores 
de educação a refletirem sobre 
o processo de mudança tendo 
um olhar diferenciado para o 
futuro e o quanto estão pre-
parados para educar os jovens 
para essa nova dinâmica social, 
reinventando-se dia a dia. Du-
rante o fórum também serão 
apresentados o processo e as 
estratégias de educação empre-
endedora do Sebrae que podem 
auxiliar nessa jornada.

“O Sebrae-SP está empenha-

do em qualificar e atualizar os 
docentes e gestores da educa-
ção a respeito da importância da 
educação empreendedora para 
o desenvolvimento econômico 
da região. Vamos fomentar tam-
bém a renovação de políticas 
públicas para a educação que, 
atreladas ao empreendedoris-
mo, possam gerar ainda mais 
emprego e renda”, destaca Carla.

Segundo a secretária muni-
cipal de Educação, professora 
dra. Adriana Juliano Mendes 
de Campos, será uma ótima 
oportunidade para o profissio-
nal da educação se atualizar 
diante dos desafios do trabalho 
educacional. “Precisamos refletir 
e analisar diferentes aspectos 
pedagógicos para propor es-
tratégias alternativas a diversos 
contextos em transformações 

significativas que elevem ain-
da mais a qualidade de ensino 
oferecido em Jales. Manter-se 
atualizado é primordial para 
acompanhar as mudanças na 
educação e torná-la, inteligente 
e motivadora para nosso públi-
co escolar”.

O evento será direcionado 
para servidores da rede mu-
nicipal da Educação de Jales e 
também será aberto para pro-
fessores, gestores, lideranças e 
profissionais do setor interes-
sados. Para garantir a vaga, é 
necessário realizar a inscrição 
prévia pelo link http://inscri-
cao.sebraesp.com.br/produto/
turma/27079129. As inscrições 
são gratuitas e as vagas são limi-
tadas. Outras informações pe-
los telefones do Sebrae-SP (17) 
3405-9460 ou (17) 99608-3022.

O palestrante e educador Felipe Anghinoni, eleito o jovem 
mais criativo do Rio Grande do Sul, estará em Jales na terça-

feira, dia 19, no Fórum de Educação Empreendedora

Estão abertas as inscrições para a 9ª edição do Festival Nacional de Teatro de Jales

As inscrições para o 9º Festival Nacional de Teatro de Jales vai até o dia 22 de setembro

Desde o dia 31 de agosto, 
estão abertas as inscrições para 
a 9ª edição do Festival de Teatro 
de Jales, que acontecerá em no-
vembro de 2023. Companhias, 
produtoras, grupos e artistas 
independentes de todo Brasil 
podem se inscrever, enviando o 
material de seus espetáculos e 
trabalhos, que serão recebidos 
exclusivamente pelo site www.
teatrojales.com.br até o dia 22 

de setembro.
Essa edição do Festival Na-

cional de Teatro de Jales é uma 
realização do Governo do Estado 
de São Paulo através da Secreta-
ria Estadual de Cultura, Economia 
e Indústria Criativas, por meio de 
emenda parlamentar destinada 
pelo deputado estadual Paulo 
Fiorilo, com a organização da 
ECCART – Espaço Cidadania, 
Cultura e Arte, Ponto de Cultura 
Escola Livre de Teatro e Prefeitura 

de Jales por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Econômico Cultura e Turismo.

INSCRIÇÕES
As inscrições são gratuitas. 

No site www.teatrojales.com.br, 
estão disponíveis o regulamento 
completo e demais instruções. As 
categorias são: Espetáculos para 
teatro, ruas, praças e espaços 
alternativos.

O 9º Festival Nacional de Te-
atro de Jales tem por objetivo 

promover o intercâmbio entre 
grupos teatrais de expressão 
nacional, estadual e local e o pú-
blico, destacar e divulgar novos 
talentos, além de valorizar as 
artes cênicas e incentivar as ma-
nifestações culturais do país.

As inscrições acontecerão no 
período compreendido entre os 
dias 31 de agosto de 2023 e 22 de 
setembro de 2023.

A 9ª edição do Festival aposta 
na arte como instrumento de 
emancipação humana. E, neste 
sentido, o teatro é compreendi-
do como elemento de sensibili-
zação, reflexão e transformação. 
Com essa visão e com os resulta-
dos do trabalho realizado pela 
Escola Livre de Teatro ao longo 
dos últimos 33 anos, o evento é, 
mais do que nunca, necessário e 
urgente para atender a demanda 
de produção e fruição das artes 
cênicas no município e toda re-
gião do noroeste paulista.

INSCRIÇÕES FESTIVAL 
NACIONAL DE TEATRO DE 

JALES
Período:31/08 a 22/09/2023
Regulamento e inscrições: 

www.teatrojales.com.br
Mais informações: festivalja-

les@gmail.com. Escola Livre de 
Teatro (17) 99666-3540
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Terminou rapidamente na 
manhã da última de quarta-fei-
ra, 13, a “greve” que a Cooper-
sol tinha deflagrado dois dias 
antes. Depois de um acordo 
entre a Cooperativa e a Prefei-
tura, a paralisação dos serviços 
de coleta de resíduos sólidos 
em Jales foi reativada no dia 
seguinte. Para chegar a bom 
termo, porém, a Prefeitura se 
comprometeu a analisar um 
aumento na contribuição que 
já faz para a Cooperativa e a 
presidente, que tinha liderado a 
paralisação, foi substituída pela 
vice-presidente. 

A Prefeitura já tinha as-
sumido a coleta, destacando 
funcionários e reavendo um 
dos caminhões cedidos para a 
Cooperativa.  

Segundo a Prefeitura, após 
tratativas do prefeito Luís Hen-
rique com os cooperados da 
Coopersol, a presidente da Co-
operativa e a Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente, os 
serviços serão reestabelecidos 
no município pela equipe da 
Coopersol e, “além de continuar 
subsidiando alguns itens, o Po-

der Executivo está analisando 
juridicamente a possibilidade 
de maior contribuição com a 
Cooperativa que presta um 
serviço essencial ao município”.

Como informa a nota da 
Prefeitura, a reunião que resul-
tou na continuidade da coleta 
contou com a participação do 
prefeito Luís Henrique, da ex-
-presidente da cooperativa, 
Vânia da Silva, da secretária 
Sandra Gigante, cooperados 
e vereadores. A reportagem 
apurou que houve momentos 
tensos e conversas duras entre 
partes. 

A Administração conside-
rou que Vânia não agiu com 
lealdade ao deflagrar uma 
paralisação dos serviços para 
pressionar a Prefeitura a com-
plementar os vencimentos dos 
cooperados, que tiveram uma 
redução significativa por conta 
da queda no valor pago pelas 
indústrias pelo material recicla-
do, especialmente o papelão. 

Em redes sociais e entrevis-
tas às rádios Assunção, Antena 
102 e Moriah, a presidente da 
Cooperativa disse que os coo-
perados estavam recebendo 
menos de um Salário Mínimo e 
que só voltaria a fazer a coleta 
se a Prefeitura complementasse 
a renda, pelo menos até que os 
preços voltassem ao patamar 
do começo do ano.      

Em mensagem enviada à 

nossa reportagem, Vânia já ti-
nha dito o que falou mais tarde 
no rádio: “Hoje dia 11/09/2023 a 
cooperativa Coopersol de Jales 
dará início a uma paralisação 
(greve) para reivindicarmos 
nossos direitos como cidadãos 
e trabalhadores dignos que es-
tamos passando por uma crise 
nacional na desvalorização da 
reciclagem e falta de ajudas 
municipais, o que é oferecido 
de ajuda pela Prefeitura não 
está sendo o suficiente para nos 
manter e continuar fazendo 
toda coleta seletiva para man-
ter a cidade limpa e no final re-
cebermos menos de um salário 
mínimo, precisamos de apoio e 
ajuda. Conforme reunião feita 
na administração da Prefeitu-
ra no mês de julho e não saiu 
nada do que foi prometido, a 
Coopersol ficará paralisada até 
que sejam solucionados nossos 
problemas e não fique apenas 
em promessas”. 

O tom agressivo desagra-
dou o prefeito que usou o rádio 
para rebater: “Infelizmente, 
fomos surpreendidos por essa 
decisão. Deve ser a primeira 
greve de cooperativa da histó-
ria do Brasil. É uma greve contra 
quem? Quando se faz greve, se 
faz contra o seu patrão, mas a 
cooperativa não tem patrão. 
Todo o dinheiro que entra é 
rateado entre os cooperados”. 

Luís Henrique ressalvou que 
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Acordo encerra  “greve” da Coopersol e coleta seletiva é reativada
Presidente que iniciou 
a paralisação na 
Cooperativa perdeu o 
cargo e deve procurar a 
iniciativa privada

A Coopersol manteve a coleta de material reciclável, mas a presidente Vânia da Silva, que 
deflagrou a “greve” deixou o cargo. Em seu lugar assumiu a vice-presidente

considera o serviço da Coope-
rativa “muito importante para 
o município” e garantiu que a 
Prefeitura valoriza a Coopera-
tiva, contribuindo para o seu 
funcionamento e colaborando 
com a remuneração dos coo-
perados. 

“A Coopersol tem três ca-
minhões da Prefeitura, mais o 
carro que a presidente anda 
e todos esses veículos usam 
combustível custeado pelo 
município, entre 5 e 8 mil Re-

ais todos os meses. O galpão 
onde funciona a Cooperativa 
também é da Prefeitura e cada 
cooperado recebe uma cesta 
básica todos os meses desde o 
início da nossa administração, 
também tem estagiários pagos 
pelo município”. 

Segundo ele, no mesmo dia 
que deflagrou a greve, a Coo-
perativa continuava fazendo a 
coleta normalmente em outros 
municípios da região. “Causa 
estranheza que a greve só sirva 

para Jales. Ontem o município 
foi até a Cooperativa e todos 
os cooperados estavam traba-
lhando. Além disso, um dos ca-
minhões estava em Urânia, ou 
seja, usando caminhão de Jales 
e combustível de Jales para 
coletar material em outro mu-
nicípio. Ninguém é contra tra-
balhar nas outras cidades, mas 
ou faz uma greve para todos os 
locais ou [vamos entender que] 
o papelão de Urânia é mais caro 
do que o de Jales”.   

Projeto autoriza população a sugerir propostas aos vereadores de Jales
Está em tramitação na Câma-

ra Municipal de Jales o Projeto de 
resolução 08/2023 que institui 
o Banco de Ideias Legislativas 
na Câmara Municipal de Jales. 
Depois de apresentadas, as su-
gestões ficarão à disposição dos 
vereadores que poderão se valer 
delas para elaborar e protoco-
lar projetos de lei ordinária, de 
lei complementar, de decreto 
legislativo, de resolução, propos-
tas de emenda à Lei Orgânica e 
emendas. Os vereadores terão 
autonomia para subscrever as 
ideias e sugestões coletiva ou 
individualmente, conforme in-
teresse do integrante do Poder 
Legislativo quanto ao tema da 
proposta apresentada pelo autor.

Qualquer cidadão jalesense 
poderá cadastrar ideias e suges-
tões no Banco de Ideias Legisla-
tivas, mas o cadastro estará con-
dicionado ao preenchimento 
de formulário eletrônico com 
informações como   Identificação 
nominal do autor; Identificação 
do número do Cadastro Nacional 
de Pessoal Física; Endereço com-
pleto (Rua, número, bairro e CEP); 
Contatos (e-mail, telefone fixo 
ou celular); Especificação da su-
gestão, tais como: área temática, 
justificativa e descrição da ideia.

Não serão aceitas ideias e su-
gestões que não contenham a 
devida identificação do autor ou 
dados pessoais; que contenham 
informações falsas; que tratem 
de assuntos diversos ao ambiente 

político, legislativo e de atuação 
da Câmara Municipal de Jales; 
que contenham declarações de 
cunho agressivo, pornográfico, 
pedófilo, racista, violento, per-
secutório, ou, ainda, ofensivas à 
honra, à vida privada, à imagem, 
à intimidade pessoal e familiar, à 
ordem pública, à moral, aos bons 
costumes ou às cláusulas pétreas 
da Constituição; repetidas pelo 
mesmo usuário, incompreensí-
veis ou que não estejam na língua 
portuguesa.

As sugestões serão cataloga-
das de acordo com autor, tema 
e data de cadastro e disponibili-
zadas para consulta permanente 
pelos vereadores no site eletrôni-
co da Câmara Municipal de Jales. 
O Banco de Ideias Legislativas 

estará disponível no site oficial do 
Poder Legislativo Jalesense. 

Segundo o autor da proposta, 
Hilton Marques de Oliveira, o ob-
jetivo é “buscar uma maior apro-
ximação da Câmara Municipal de 
Jales com a população jalesense, 
oferecendo espaço e serviços de 
interatividade que buscam esti-
mular a participação do cidadão 
da sociedade civil na atividade 
parlamentar, em suas dimensões 
legislativa, representativa e fis-
calizadora, criando um canal de 
recepção da vontade popular”.

O Art. 2.º do projeto diz que o 
Banco de Ideias Legislativas tem 
como objetivos, além do men-
cionado, promover discussões 
sobre o ordenamento jurídico 
municipal com a sociedade civil.

O vereador Hilton Marques está propondo um Banco de 
Ideias e Sugestões para que qualquer cidadão possa propor 

melhorias para a cidade

Prefeitura de Penápolis abre concurso para todos os níveis de escolaridade
Terminam no próximo dia 

27 de setembro as inscrições 
para o concurso público aberto 
esta semana pela Prefeitura de 
Penápolis, na região de Ara-
çatuba. Há vagas para cargos 
de ensino fundamental com-
pleto e incompleto, técnico e 
superior. As provas objetivas 
serão no dia 29 de outubro, em 
horário e local divulgados pos-
teriormente.

As inscrições podem ser fei-
tas exclusivamente pelo site 
http://portal.recrutamentoiuds.
org.br/. O edital completo do 
concurso público está disponí-
vel no site da Prefeitura (www.
penapolis.sp.gov.br) A taxa de 
inscrição varia de R$ 60 a R$ 
100.

O concurso oferece vagas 
para os seguintes cargos de 
ensino superior: Fonoaudiólo-

go, Médico de Família, Médico 
Plantonista – Clínico Geral, Mé-
dico Plantonista – Ginecolo-
gista, Médico Plantonista – Pe-
diatra e Museólogo. Para nível 
técnico, são oferecidas vagas 
para Fiscal de Rendas e Técnico 
de Enfermagem. Para os candi-
datos com ensino fundamental 
completo, há vagas para moto-
rista, padeiro, operador de má-
quinas e tratorista. Há vagas de 
eletricista e pintor para candi-
datos com ensino fundamental 
incompleto. 

A taxa de inscrição varia de 
R$60,00, para cargos de nível 
técnico e de ensino funda-
mental completo e incomple-
to, R$80,00 para os cargos de 
ensino superior. Para os car-
gos de médico, a inscrição é de 
R$100,00. 

PROVAS 
As provas objetivas estão 

previstas para o dia 29 de ou-
tubro, em horário e local divul-
gados posteriormente. Para os 
cargos de nível superior (Fono-
audiólogo, Médicos e Museó-
logo), haverá prova de títulos 
prevista para os dias 17 e 18 de 
novembro. Para os cargos de 
Eletricista, Motorista, Padeiro, 
Pintor, Operador de Máquinas 
e Tratorista haverá prova prática 
no dia 26 de novembro, de acor-
do com a previsão do Edital. 

Todos os detalhes do con-
curso públicos podem ser 
consultados no edital dispo-
nível nos sites da Prefeitura e 
da organizadora da seleção, 
onde constam as atribuições de 
cada cargo, orientações sobre 
os pedidos de isenção da taxa 
de inscrição, o cronograma do 
concurso e o conteúdo progra-
mático das provas, entre outras 
informações. 
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Da Redação

Alexandre Ribeiro

Advogado votuporanguense é expulso do partido por ofensas a ministros 
do STF durante julgamento de acusado de participar do 8 de Janeiro

No fim da tarde de quinta-
-feira, 14 de setembro, a direção 
municipal do partido Solidarie-
dade em Votuporanga emitiu 
uma nota oficial anunciando 
a expulsão do advogado Hery 
Waldir Kattwinkel Júnior, do 
partido. A decisão foi tomada 
por causa da atuação do ad-
vogado durante sustentação 
oral em defesa de um cliente 
réu preso pelos atos ocorridos 
em 8 de janeiro deste ano, em 
Brasília.

No comunicado, a direção 
do partido expressou sua preo-
cupação com as falas que con-
siderou ofensivas e desrespei-
tosas proferidas pelo advogado 
em relação à Suprema Corte 
brasileira e aos seus integran-
tes. Mesmo reconhecendo a 
importância das prerrogativas 

dos advogados, o partido enfa-
tizou que a atitude de Hery Kat-
twinkel ultrapassou os limites 
legais e éticos.

O partido reafirmou seu 
compromisso com a democra-
cia e o respeito às instituições 
públicas brasileiras. A expulsão 
do membro foi vista como uma 
medida necessária para preser-
var a integridade do partido e 
demonstrar seu respeito pelas 
leis do país.

A nota foi assinada pelos 
presidentes do Diretório Muni-
cipal em Votuporanga-SP, Ma-
theus Rodero, pelo presidente 
estadual, Alexandre Pereira, e 
pelo vice-presidente Nacional, 
Paulinho da Força.

ADVOGADO DIZ QUE 
RESPEITA A SUPREMA CORTE

O advogado Hery kat-
twinkel publicou uma Nota 

Após ciência dos fatos envolvendo o advogado dr. Hery 
Waldir Kattwinkel Júnior (membro - filiado ao partido) quan-
do no exercício da profissão de advogado em defesa de seu 
cliente, réu preso nos atos de 8 de janeiro, momento em que 
o advogado utilizou de falas ofensivas e desrespeitosa com a 
máxima corte brasileira. 

A direção municipal do partido em Votuporanga-SP, 
não compactua com a postura do profissional em atacar a 
Suprema Corte, ainda que no exercício de sua prerrogativa 
de defensor constituído, motivo pelo qual comunicamos a 
expulsão do membro e filiado ao partido.

O partido Solidariedade defende o exercício das prerroga-
tivas de advogado, tais como: Art. 133.: O advogado é indis-
pensável à administração da justiça, sendo inviolável por seus 
atos e manifestações no exercício da profissão, nos limites da 
lei. Entendemos que a atitude do advogado ultrapassou os 
limites da lei.

Deliberamos pela expulsão do membro, reiterando o 
nosso respeito às leis brasileira, nosso compromisso com a 
democracia e o respeito as instituições públicas brasileira. 
Comunico como expulso o sr. Hery Waldir Kattwinkel Junior.

Presidente do Diretório Municipal em Votuporanga-SP - 
Matheus Rodero.

Presidente Estadual - Alexandre Pereira.
Vice - Presidente Nacional - Paulinho da Força.

Sessão do Supremo Tribunal Federal que condenou dois 
acusados de participação nos atos golpistas de 8 de janeiro. 
Advogados protagonizaram momentos de choro, ataques 

a ministros e foram acusados de tentar se promover na 
internet

O Solidariedade anunciou a expulsão do advogado Hery 
Kattwinkel por ofensas que ele teria cometido contra a 

Suprema Corte durante sustentação oral. O advogado nega

LEIA A NOTA:
COMUNICADO DO PARTIDO 
SOLIDARIEDADE (Diretório 

Municipal de Votuporanga-SP)

onde garante que respeita a 
Suprema corte e seus ministros 
e nega que tenha ofendido os 
ministros, mas foi apenas com-
bativo. 

“Recebo com tranquilidade 
e respeito a decisão do partido 
até mesmo porque estando lá 
pude observar que as diretrizes 
que o partido defende não são 
as mesmas que eu defendo. De 
toda forma eu sou grato pelo 
período que estive no partido, 
contudo esta decisão colabora 
com minha argumentação de 
que os julgamentos dos ma-
nifestantes do 8 de janeiro são 
mais políticos que jurídicos. Sou 
veementemente contra atos 
de vandalismo. Não concordo 
com atitudes de bandalheiros, 
todavia há que se individualizar 
as condutas e separar o joio do 
trigo, tese defendida a todo 
momento. Discordo com todo 
respeito da fundamentação 
quanto à minha saída. Quem vê 
por completo minha sustenta-
ção oral eu tive uma postura de 
respeito perante o STF, porém 
combativa frente a ilegalida-
de que percebi durante todo 
o processo e não poderia em 
defesa de meu cliente concor-
dar. Tenho respeito pela corte 
e seus membros quanto pelo 
judiciário brasileiro. E além dis-
so eu estava lá como advogado 
defendendo os direitos do meu 
cliente e a verdade é que toda 
essa situação transcende a uma 
questão apenas penal, afinal 
é uma vida, é uma família, são 
filhos achando que o pai mor-
reu após a ausência de mais 
de 8 meses e tendo isso como 
princípio foi o que eu defendi”.

CLIENTE FOI O SEGUNDO 
CONDENADO

Além da grande repercus-
são negativa, que foi destacada 
em grandes veículos de impren-
sa do Brasil (rádios, sites e jor-
nais), Hery Kattwinkel também 
não teve sucesso na missão 
precípua de defender seu clien-
te, Thiago de Assis Mathar, que 
foi o segundo condenado pelos 

atos golpistas de 8 de janeiro. 
O STF definiu a sua pena a 14 
anos de prisão, além de multa e 
indenização por danos morais 
coletivos.  

Thiago Mathar, de 43 anos, 
tinha sido detido pela Polícia 
Militar durante a invasão do 
Palácio do Planalto. Natural de 
Votuporanga, ele era produtor 
rural e foi acusado por cinco cri-
mes: golpe de Estado, abolição 
violenta do Estado Democráti-
co de Direito, associação crimi-
nosa armada, dano qualificado 
pela violência e grave ameaça, 
com emprego de substância 
inflamável, contra o patrimô-
nio da União e com conside-
rável prejuízo para a vítima e 
deterioração de patrimônio 
tombado. O produtor rural foi a 
Brasília depois de ser convidado 
por extremistas que estavam 
acampados no quartel de São 
José do Rio Preto a participar 
de uma viagem de ônibus até a 
capital do país. 

Durante sua argumentação 
em defesa de Mathar, o advo-
gado mencionou o sofrimento 
deste, alegando que ele não 
teve contato com seus filhos 
por mais de oito meses, e que 
as crianças acreditam que o pai 
faleceu, olhando para o céu em 
busca de uma “estrelinha” que 
representaria o réu.

Em um momento específi-
co, Kattwinkel criticou a condu-
ta de Moraes, alegando que ele 
havia deixado de ser um impar-
cial julgador para se tornar um 
acusador, enquanto também 
questionava as restrições im-
postas à atuação da advocacia 
durante o processo. “É um mis-
to de raiva com rancor contra 
patriotas. Patriotas que, em sua 
visão mais ampla, são aqueles 
que amam seu país.”

Em resposta, Moraes solici-
tou a palavra imediatamente 
após o discurso do advogado e 
qualificou suas palavras como 
“tristes”, “patéticas” e “medío-
cres”. O ministro afirmou que 
Kattwinkel desperdiçou o tem-

po que deveria ser dedicado à 
defesa de seu cliente para ata-
car o tribunal e expressou sua 
decepção com a abordagem 
do advogado, afirmando que 
o réu estava à espera de uma 
defesa técnica e que o advoga-
do não apresentou qualquer 
análise substancial dos pontos 
em questão. 

Além disso, o advogado Kat-
twinkel fez referência incorreta-
mente à frase “os fins justificam 
os meios”, atribuindo-a erro-
neamente à obra “O Pequeno 
Príncipe”, confundindo assim 

livros e autores. Kattwinkel tam-
bém criticou o ministro Rober-
to Barroso, distorcendo uma 
declaração do ministro sobre 
eleições em Roraima. Barroso 
também pediu a palavra após o 
discurso do advogado, refutan-
do veementemente a alegação 
de Kattwinkel, afirmando que 
sua declaração havia sido edita-
da e retirada de contexto e que 
ele jamais afirmou que “eleição 
não se ganha, se toma”. Barroso 
classificou essa afirmação como 
uma “mentira” e uma “fraude 
online”. 

Jales realiza leilão solidário em prol do Hospital de Base neste domingo (17)
Voluntários da cidade de 

Jales realiza evento solidário 
em prol do Hospital de Base 
(HB), de São José do Rio Pre-
to, neste domingo (17), a par-
tir das 10h. Será um leilão de 
gado na BX Leilões, localizada 
na Rodovia Euclides da Cunha, 
km 586, com entrada franca. 
Maiores informações através 
do telefone 17 99779.2874.

Além de Jales, outras cida-
des da região também estarão 
realizando eventos solidários 
em prol ao H.B. de Rio Preto. 
São elas: Américo de Campos, 
Nova Granada, Orindiúva e 
Pontalinda. Ao todo, mais de 
R$ 500 mil devem ser arrecada-
dos e doados ao hospital, que 
é referência no atendimento 
de casos de média e alta com-
plexidade para mais de 1,7 
milhão de habitantes dos 102 
municípios sob a jurisdição 
do Departamento Regional de 
Saúde de Rio Preto (DRS 15), da 

Secretaria de Saúde do Estado 
de São Paulo.

Segundo os organizadores, 
produtores rurais que reco-
nhecem a importância dos 
serviços prestados pelo HB 
doaram pelo menos 140 cabe-
ças de gado, que serão comer-
cializadas em quatro leilões 
– nas cidades de Américo de 
Campos, Jales, Nova Granada 
e Orindiúva. Em cada leilão, o 
público poderá acompanhar 
os lances e saborear um deli-
cioso almoço. Já em Pontalin-
da, uma rifa solidária (com 2 
mil números) está sendo ven-
dida a R$ 10 cada. Os vence-
dores desta rifa, cujo sorteio 
está marcado também para 
este domingo (17), podem 
levar para casa um bezerro ou 
prêmios de R$ 500.

A diretora administrativa 
do HB, dra. Amália Tieco, des-
taca a importância dos eventos 
solidários em prol da institui-
ção. “O leilão de gado é uma 

excelente forma de arrecadar 
fundos e contribuir com a qua-
lidade do serviço de saúde, 
além de ser também uma ex-
celente oportunidade para 
que produtores façam boas 
negociações de animais. É uma 
prática que possui adesão de 
muitos produtores, sendo van-
tajoso para quem doa, para 
quem compra, para a institui-
ção que vai receber a ajuda 
financeira e, principalmente, 
para a sociedade que vai utili-
zar o serviço público de saúde”, 
destaca.

De acordo com Jesus Mar-
tins Batista, parceiro do HB em 
Jales, a expectativa é arreca-
dar pelo menos 30 cabeças 
de gado. “O hospital é muito 
importante para a população 
de Jales e, por isso, acho gra-
tificante retribuir. Além disso, 
será um evento familiar aberto 
a toda população, com chur-
rasco e barracas de bebidas”, 
explica o organizador.

Os leilões de gado em Jales sempre arrecadam uma boa quantia para as instituições de saúde
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em pastagem, totalmente cercada com 
fios de arame farpado. R$5.235.000,00.

 Rural – Ribeirão da Lagoa – 7,5 alq. 
– Estrada sentido Dirce Reis, após o 
Centro de tratamento de água - Possui 
6 mil pés de seringueira com 15 anos de 
plantio. R$1.125.000,00.

  Casa – Centro, 06 suítes sendo 02 
com closet, 06 salas, 02 banheiros 
social, 02 cozinhas, 01 despensas, 02 
lavanderias, área de serviço, quintal, 
churrasqueira, piscina, garagem 02 
vagas cobertas, piso cerâmico, laje 
coberta. R$ 5.000,00 + IPTU.

  Casa – Centro, 03 dormitórios suítes 
com armários, 01 sala, 01 banheiro 
social, 02 cozinhas, lavanderia, área 
de serviço, quintal, garagem 02 vagas 
cobertas, portão elétrico, piso cerâmico 
e laje coberta. R$2.700,00 + IPTU.

  Casa – Loteamento Avenida, 04 
dormitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 
02 banheiros sociais, 01 cozinha, 01 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
quintal, garagem 02 vagas cobertas, 
portão elétrico, piso porcelanato, cerâ-
mico e taco, laje coberta. R$2.500,00 
+ IPTU.

  Casa – Centro, 02 dormitórios sendo 
01 suíte, 01 sala, 01 banheiro social, 
01 cozinha, lavanderia, área de ser-
viço, quintal, churrasqueira, garagem 
01 vaga sem cobertura, portão elé-
trico, piso cerâmico e laje coberta. 
R$1.400,00 + IPTU.  

  Casa – Jardim Maria Paula, 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 02 
cozinhas, 01 banheiro social, 01 des-
pensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, portão 
elétrico, piso cerâmico e taco, laje co-
berta. R$1.200,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Novo Mundo, 03 
dormitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
banheiro, 01 cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, garagem 02 
vagas, quintal, piso cerâmico, forro de 
madeira. R$ 850,00 isento IPTU.

  Casa – Jacb, 03 dormitórios, 01 
sala, 02 banheiros social, 01 cozinha, 
despensa, lavanderia, área de serviço, 
garagem 01 vaga, quintal pequeno, 
piso cerâmico, forro de madeira. R$ 
750,00 + IPTU.

  Casa – Jardim Bom Jesus, 03 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, piso cerâ-
mico, forro de PVC e forro de madeira. 
R$ 750 + IPTU.

  Salão Comercial – 89,13m² - Centro, 
01 salão, 02 banheiros, lavanderia, 01 
despensa, piso cerâmico e laje coberta. 
R$ 2.500,00 + IPTU.

  Salão Comercial – 150,00m² - Jar-
dim Paraíso, 01 salão, 02 banheiros, 
cozinha, garagem 02 vagas, piso por-
celanato e forro de PVC. R$ 2.000,00 
+ IPTU.

  Salão Comercial – 82,40 m² - Centro, 
02 salas, 02 banheiros, cozinha, re-
cepção, piso cerâmico e forro de PVC. 
R$1.400,00 + IPTU.

  Salão Comercial Novo – Centro, 01 
salão, 01 banheiro, piso cerâmico e 
forro de PVC. R$700,00 + IPTU.

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

 Terreno – Residencial Jardim Vila 
Maria II – 360m² - 252.000,00.

 Terreno – Residencial Bella Vista – 
242,00m² - R$225.000,00.

 Terreno - Residencial Bella Vista – 
244,42m² - R$220.000,00.

 Terreno – Residencial Jardim Vila 
Maria II – 275m² - R$ 192.500,00.

 Terreno – Jardim São Lucas – 
160,88m² - R$80.000,00. 

 Terreno – Jardim Municipal – 126m² 
- R$60.000,00.

 Terreno Comercial – 9.231,01 m², 
com 131,00 metros de frente para Av. 
João Amadeu esq. com a Marginal Dr. 
Ferraz Ribeiro do Valle, próximo ao 
Mercado Proença, R$ 8.600.000,00.

 Casa – Residencial Alpha Jales – Alto 
padrão, área construída 345,96m² num 
terreno de 544,57m², R$2.800.000,00.

 Casa – Jardim Aclimação – Alto pa-
drão, área construída 377,12m² num 
terreno de 528m², R$1.800.000,00.

 Casa – Centro – Sobrado - Área 
construída 518,24m² num terreno de 
473,20m², R$1.500.000,00.

 Casa- Centro - Área construída 
490m² num terreno de 309,80m², 
R$1.000.000,00.

 Casa – Jardim Maria Paula - 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 01 
copa, 02 cozinhas, 02 banheiros, 02 
churrasqueiras, 01 despensa grande, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos com portão eletrônico, 
piso cerâmico, laje coberta, área cons-
truída 243,5m² num terreno de 360m². 
R$780.000,00

 Casa – Jardim Euphly Jalles – 03 
dormitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 
01 copa, 02 cozinhas, 02 banheiros, 
01 despensa grande, lavanderia, área 
de serviço, garagem para 042veículos 
com portão eletrônico, piso cerâmico, 
laje coberta., área construída 260m² 
num terreno de 360m². R$ 780.000,00

 Casa – Jardim Arapuã - 03 dormitó-
rios, 01 sala, 01 cozinha, 01 banheiro, 
área de serviço, garagem para 02 
veículos, piso cerâmica, cobertura de 
forro de madeira e telha cerâmica, área 
construída 162,47m² num terreno de 
210,00m², R$250.000,00.

 Casa – Vila Nossa Senhora Apa-
recida - 02 dormitórios, 01 sala, 01 
cozinha, 01 banheiros, lavanderia, 
área de serviço, garagem para 02 
veículos, quintal grande, piso cerâ-
mica, forro de PVC e telha 3,66, área 
construída 127,71m² num terreno de 
360m², R$200.000,00.

 Rural - Área rural próximo a área 
urbana com 69.647,15m² localizada 
na marginal da Rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320). R$10.525.426,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
11,2062 Alq. – Localizado as margens 
da Rodovia Euphly Jalles – Próximo 
a área urbana, formado em pasta-
gem, boas aguadas e energia elétrica. 
R$5.603.000,00.

 Rural – Córrego do Marimbondinho – 
5,2350 Alq. - No trevo da Vicinal Vitório 
Prandi com a Rodovia Euphly Jalles 
– Próximo à área urbana, possui uma 
casa com 03 dorms, 01 sala, 01 ba-
nheiro, piso cerâmico, energia elétrica, 
poço artesiano, curral, área formado 

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
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IMÓVEIS
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro IV 
Centenário,  com 5 cômodos,  alpen-
dre,  varanda e banheiro. Terreno  
com 360 metros quadrados.  Valor:  
300 mil Reais. Tratar pelo telefone 
(17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e 
caixa d’água. Localizada no municí-
pio de Aparecida D’oeste-SP. Valor: 
180.000. Contato: (63) 98122-7172 
ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------
Vende-se um sítio de 8,55 alqueires, 
todo formado em braquiarão e manga 
(cerca de 2.000 pés), curvas de 
nível e cerca em toda propriedade. 
Localizado a 1 km da rodovia Euphy 
Jales, no município de Aparecida 
D’oeste- SP. Valor: 130 mil por alquei-
re. Contato: (63) 98122-7172 ou (17) 
99767- 5511
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade de 
Três Fronteiras na Rua Fernão Paes 
de Bairros, nºs 301 e 309 na quadra 
abaixo da Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a outra no 
valor de 180,00 mil, uma casa do lado 
da outra. Ambas  com metragem de 
18 de frente e 32 a36 de fundo. Conta-
to pelo telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de telha, 
com 3 quartos, 3 banheiros, Sala e 
cozinha grandes, varanda no fundo 
com churrasqueira de alvenaria e 
balcão. Portão eletrônico. Contato 
17-99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quartos 
sendo 2 suítes, salas, duas varandas, 
churrasqueira. Na rua 05, centro. 
Tratar pelo fone: (17) 99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 1 
suite, garagem 2 carros, laje coberta.
R$250.000,00.Contato 99741-6287 
ou wats 99708-5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 3 

  TERRENO – PARQUE SÃO BERNARDO 
– R$ 80.000,00 - 28,1M LATERAIS; 6,35M 
FUNDO E 8,78M FRENTE; ÁREA TOTAL: 
211,95M².

  CASA – JD. DO BOSQUE – R$350.000,00 
– 02 QUARTOS (01 SUÍTE), SALA, BA-
NHEIRO, VARANDA GOURMET, PISCINA, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, ARMÁRIOS 
PLANEJADOS, DESPENSA, PISO PORCE-
LANATO, LAJE. 

  CASA – JD.DO BOSQUE – R$ 210.000,00 
– O2 QUARTOS (O1 SUITE), SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, 
GARAGEM 02 CARROS.

  CASA – JD. MORUMBI - R$ 390.000,00 – 
03 QUARTOS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA GOURMET, GARA-
GEM 02 CARROS, PORTÃO ELETRONICO.

  CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 - 04 
QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 03 SALAS, 
COPA/COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM PARA 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

  CASA – JD. AMÉRICA – R$ 260.000,00 
– 03 QUARTOS, SALA, COPA, COZINHA, 
BANHEIRO, LAVANDERIA, DESPEJO, 
QUINTAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, 
PISO CERAMICO.

  SOBRADO – JARDIM BOM JESUS – R$ 
600.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 
SALAS, COZINHA, VARANDA, DESPEJO, 
GARAGEM PARA 02 CARROS, 02 BA-
NHEIROS.

  CASA – JARDIM BOM JESUS – R$ 
280.000,00 – 03 QUATROS (01 SUITE) , 
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, 
LAVANDEIRA, GARAGEM PARA 01 CAR-
RO, PISO CERAMICA, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO.

  CASA – NOVA JALES I – R$ 320.000,00 - 
03 QUATROS (01 SUITE), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, PISO CERAMICA, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  CASA – ROQUE VIOLA – R$ 300.000,00 
- 03 QUATROS (01 SUITE) COM MOVEIS 
PLANEJADOS, SALA, COZINHA PLANE-
JADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPEJO, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA GOURMET.

  TERRENO – MONTE LIBANO – R$ 
75.000,00 – METRAGEM  8,5 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 21 METROS NAS 
LATERAIS, TOTALIZANDO 178,5 METROS 
QUADRADOS

  TERRENO – ACLIMAÇAO – R$ 
380.000,00 – METRAGEM 13 METROS DE 
FRENTE E FUNDOS POR 48 NAS LATE-
RAIS, TOTALIZANDO UMA AREA DE 624 
METROS QUADRADOS

  CASA - JARDIM ESTADOS UNIDOS – R$ 
350.000,00 - 03 QUATROS (01 SUITE COM 
ARMARIOS ,SALA, COZINHA PLANEJADA, 
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDEIRA, GARA-
GEM PARA 02 CARRO, LAJE/COBERTA, 
PORTÃO ELETRÔNICO, VARANDA PE-
QUENA COM CHURRASQUEIRA.

  CASA  - JARDIM ESTADOS UNIDOS – 
R$ 600.000,00 - 04 QUATROS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA 02 BANHEIRO SOCIAL, LA-
VANDEIRA, GARAGEM PARA 02 CARRO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

  CASA – JARDIM PAINEIRAS – R$ 
450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO.

  SÍTIO – CÓRREGO DO JATAI – R$ 
500.000,00 – 2,5 ALQUEIRES, CASA, POÇO 
ARTESIANO, PASTO, 500 METROS DO 
ALFALTO. 

  CASA – JARDIM SÃO JORGE - IMÓ-
VEL NOVO - R$ 290.000,00 – 03 QUAR-
TOS, SALA, COZINHA PLANEJADA COM 
CHURRASQUEIRA, GARAGEM AMPLA, 02 
QUARTOS (01 SUITE), LAVANDERIA, PISO 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA.

  CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
480.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUITES), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 

PLANEJADA, QUINTAL, GARAGEM 02 
CARROS, PORTÃO ELETRÔNICO, POR-
CELANATO.

   CHÁCARA – 1 ¼ ALQUEIRE – R$ 
1.000.000,00 – COM CASA TODA CER-
CADA EM ALAMBRADO, CONTENDO 03 
QUARTOS (01 SUITE), SALA PARA 03 AM-
BIENTES, AVARANDADA, COZINHA PLA-
NEJADA, BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
LAJE/COBERTA, PORTÃO ELETRÔNICO. 
- OBS. TROCA POR CASA EM JALES.

   TERRENO – JARDIM PÊGOLO – R$ 
280.000,00 – 14x35 – 490 METROS QUA-
DRADOS

  CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – R$ 
650.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE COM 
CLOSET), SALA, COZINHA, BANHEIRO 
SOCIAL E EXTERNO, VARANDA GOUR-
MET, PISCINA, DESPEJO, LAVANDERIA , 
PORCELANATO, LAJE/COBERTA

  CASA – JARDIM PIRES DE ANDRADE 
– R$ 1.300.000,00 – 03 SUITES, 02 SALAS, 
COZINHA PLANEJADA, VARANDA GOUR-
MET, LAVANDERIA, DESPENSA, PISCINA, 
GARAGEM 04 CARROS, LAJE/COBERTA.

   CASA – RESIDENCIAL MARIA GABRIELA 
R$ 580.000,00 – 02 SUITES, SALA PARA 02 
AMBIENTES, COZINHA AMPLA, PISCINA, 
BANHEIRO SOCIAL, CHURRASQUEIRA, 
LAVANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

   1. SALA COMERCIAL – CENTRO – R: 10 
– R$ 2.000,00 + IPTU – 02 SALAS, COZINHA, 
02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO.

  2. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
08 - R$ 950,00 + IPTU – DIVISÓRIAS, CO-
ZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO 
(carência para adequações)

  3. SALÃO COMERCIAL – CENTRO – R: 
09 – R$ 1.000,00 + IPTU – 02 SALAS, 02 
BANHEIROS.

  4. SALÃO COMERCIAL – RUA 10 CEN-
TRO – R$ 4.000,00 + IPTU – SALÃO NOVO, 
BANHEIRO, COZINHA, MESANINO.

  5. SALA COMERCIAL – CENTRO - AVENI-
DA FRANCISCO JALES – R$1.300,00 + IPTU 
– 3 SALAS, BANHEIRO, COPA/COZINHA, 
SACADA. 

  6. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 800,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, NHEIRO, LAVANDERIA.

  7. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 950 + IPTU – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, TERRAÇO COM 
ÁREA DE SERVIÇO.

  8. APARTAMENTO – CENTRO – R: 10 
– R$ 650,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO.

  9. APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 550,00 + IPTU – 01 QUARTO, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA.

  10.APARTAMENTO – CENTRO – R: 11 
– R$ 720,00 + IPTU – 02 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, BANHEIRO, ÁREA 
DE SERVIÇO.

  11.APARTAMENTO – CENTRO – R: 06 - 
R$ 550,00 + COND. + IPTU – 01 QUARTO, 
SALA, COZINHA,             LAVANDERIA.

  12.APARTAMENTO – CENTRO – AV. 
FRANCISCO JALES - R$ 650,00 + COND. 
+ IPTU – 01 QUARTO, SALA, COZINHA, 
LAVANDERIA.

  13.CASA – JD. PEGOLO – R: 05 – R$ 
3.000,00 + IPTU – 03 QUARTOS (O1 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, VARAN-
DA COM CHURRASQUEIRA, PISCINA, 
DESPEJO, 03 BANHEIROS, GARAGEM 4 
CARROS.

  14. CASA – R: 09 – CENTRO - R$ 3.300,00 
+ IPTU -  03 QUARTOS (01 SUITE, ), COZI-
NHA PLANEJADA, SALA PARA 02 AMBIEN-
TES, LAVABO, QUARTO DE EMPREGADA, 
DESPENDA, LAVANDERIA,PISCINA, GA-
RAGEM 04 CARROS.

  15.CASA – RUA BELEM – JARDIM PAULO 
VI – R$ 1.100,00 + IPTU – 03 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, VARAN-
DA, QUINTAL PEQUENO, GARAGEM 
01 CARRO, LAJE/COBERTA, PORTAO 
ELETRÔNICO.

VENDE-SE

ALUGA-SE

quartos, sala, coz, 2 banh, área lazer, 
laje com cobertura. R$350.000,00. 
Ronaldo 99788-8632
 ------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,  R$ 450.000,00  / F: 17 
98224-2551 
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozinha, 
copa, 3 quartos, edícula no fundo, 
garagem para 3 carros, 3 banheiros. 
Valor de R$ 450,00, situada no Jardim 
Pêgolo II. Tratar pelo fone: (17) 
99660-9999, com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 m2 
de esquina, escriturado, na cidade 
de Paranapuã - SP. Valor de R$ 
35.000,00, aceita se troca em carro. 
Maiores informações pelos fones: 
(19) 99345-0088
-----------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno 
de 200mts com 150 mts de constru-
ção, Legalizada,R$ 380.000,00  / F: 
98224-2551 ( TIM )
------------------------------------
Vende-se Casa no Jd. Estados 
Unidos 3 Quartos, Piscina Terreno de 
240mts com 190 mts de construção, 
Legalizada,R$ 480.000,00  / F: 9765-
1052 ( Claro )
---------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, pneus novos, 
143.000km, R$ 39.000,00 - Tratar 
com Ailton (17)997045961
-----------------------------------
Vende se um Ford Fiesta 2004, cor 
preto, 1.0, 4 portas. Vendo ou troco, 
completo. Tratar pelo fone: (17) 
99754-1545
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, cor vi-
nho, 4 portas, trava elétrica, gasolina. 
IPVA 2015 pago. Tratar com Adriana 
pelo tel. 17- 99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, branca, 
1,4 fire flex, DH, alarme, trava, som cd 
player, R$ 19.000,00 tratar com João 
(17) 99646-7327 

---------------------------------
MOTOS
-----------------------------------
Vende-se uma moto CB 300 ano 
2014, vermelha, troco por moto de 
menor valor. Falar com Fábio: (17) 
99660-9999
-----------------------------------
Vende-se uma moto CG Titan espor-
te, 2006, vermelha, partida elétrica, 
jogo de rodas, freio a disco e 2 pneus 
novos, documentação ok. Fone 
99624-1405 
-----------------------------------
Motocicleta Suzuki Srad 750cc, ano 
2008, Azul -  (17) 99722-4536
---------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavanderia 

e passar roupas. Interessados procu-
rar Vilma no endereço:  Rua Embu, 
1968, Cohab Roque Viola. Fone de 
contato: (17)  99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm larg. x 
0,94 cm comp. x 0,92 de alt. Usada e 
em ótimo estado. Valor de R$ 450,00. 
Interessados ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madeira 
maciça com mais de 100 anos de fa-
bricação. Medindo 1,40 x 2,00 na cor 
preta com nuances marrons, usada 
e em ótimo estado de conservação. 
Valor R$ 900,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
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mov ida  po r  V IDAL R IBEIRO PONÇANO SOCIEDADE DE ADVOGADOS,  p rocesso  c íve l  n º . 
0000074.36.2023.8.26.029. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do 
CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o 
decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de R$. 2.281,36, devidamente atualizada, sob pena de multa de 
10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). 
Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem 
o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado 
e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Jales, aos 16 de agosto de 2023. K - 17e24/09
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Nos dias 05 e 06 de setem-
bro, a cidade de Jales foi palco 
do 1º Simpósio de Ciências Fo-
renses do Noroeste Paulista, o 
SIMFOR. O evento, organizado 
pelo professor mestre Adônis 
Coelho, responsável pela pós-
-graduação em Ciências Foren-
ses do Unijales, trouxe à região 
uma oportunidade única de 
explorar o fascinante mundo 
das investigações forenses. 

Estudantes do Centro Uni-
versitário de Jales e de diversas 
outras instituições de ensino su-
perior, juntamente com alunos 
do Ensino Médio e membros 
da comunidade local, compa-
receram à Câmara Municipal 
de Jales durante as duas noites 
de palestras. Mais de 200 ins-
crições foram feitas. O evento 
contou com a valiosa colabora-
ção dos alunos do 8º semestre 

de Biomedicina do Unijales na 
organização. 

A primeira noite, em 05 de 
setembro, começou com o tema 
“Desafios e Avanços em Técnicas 
de Necropsia: Estudo de Caso 
e Experiências Práticas”, apre-
sentado pelo dr. Marcos Rechi 
Siqueira, seguido por Danilo 
Rodrigues Mandarini, perito cri-
minal, que discutiu “Luminol: a 
Química nas Ciências Forenses”. 

Na quarta-feira, dia 06, o SI-
MFOR continuou a impressionar 
os participantes com a palestra 
do dr. Caio Henrique Pinke Ro-
drigues sobre “Ciências Forenses 
e Microvestígios: Aplicações em 
Casos Reais”. A noite concluiu-se 
com chave de ouro por meio do 
perito criminal João Guilherme 
Faggin Brigatti abordando “He-
matologia Forense: Manchas de 
Sangue e a Dinâmica dos Crimes 
Contra a Pessoa”. 

O reitor do Centro Univer-
sitário de Jales, Oswaldo So-
ler Junior, esteve presente na 
abertura do evento, onde com-
partilhou a história da institui-
ção e parabenizou o professor 
Adônis pela iniciativa. O reitor 
também agradeceu a presença 

dos convidados, enfatizando 
a importância do SIMFOR para 
a comunidade acadêmica e a 
sociedade em geral. 

Durante o encerramento, 
premiações foram feitas aos 
inscritos por meio de sorteio. 
Livros; canecas doadas pela 
empresa Pastor Uniforme Ope-
racional, que compareceu ao 
simpósio apresentando seus 
produtos, e coqueteleiras da 
Iniciação Científica do Centro 
agraciaram os contemplados. 
Os espectadores também rece-
beram mimos dos organizado-
res na entrada da Câmara. 

Adônis Coelho sempre des-
tacou a relevância das Ciências 
Forenses, ressaltando como elas 
desempenham um papel funda-
mental na resolução de crimes e 
na obtenção de provas durante 
investigações. Ele aproveitou 
a oportunidade para convidar 
todos os interessados a se ins-
creverem na pós-graduação 
em Ciências Forenses promo-
vida pelo Centro Universitário 
de Jales e agora também pelo 
Instituto Instu, em São José do 
Rio Preto, uma nova parceria 
que possibilitará o estudo para 

aqueles que não podem vir a 
Jales pela distância entre as duas 
cidades. 

Kelys Ramos, coordenadora 
de Biomedicina e Farmácia do 
Unijales , também recebeu 
agradecimentos especiais por 
sua contribuição na realização 
do SIMFOR e por disponibilizar 
alunos para auxiliar na organi-
zação do evento. 

O 1º Seminário de Ciências 
Forenses do Noroeste Paulista 
serviu não apenas como uma 
oportunidade única para apren-
der sobre esse campo fascinan-
te, mas também como um lem-
brete da importância da área na 
resolução de crimes e na busca 
pela verdade. O evento deixou 
claro que a investigação forense 
desempenha um papel crucial 
em nossa sociedade, garantindo 
justiça e segurança para todos. 

DESVENDANDO OS MIS-
TÉRIOS POR TRÁS DO CRIME 

As Ciências Forenses são 
um campo interdisciplinar que 
combina conhecimentos de 
diversas áreas científicas para 
investigar e solucionar crimes, 
analisando evidências físicas e 

Ass. Imprensa

Higor Sanches Alonso

1º Simpósio de Ciências Forenses do Noroeste Paulista reúne comunidade 
acadêmica e revela a importância das investigações forenses

Evento inédito na região 
destaca a relevância 
das Ciências Forenses 
na solução de crimes e 
promove diálogo entre 
especialistas e público

Junior Soler, reitor do Unijales, participou da abertura do 
evento na noite de 05 de setembro

Alunos do Unijales e de outras instituições prestigiaram o 
simpósio

biológicas. Essa disciplina en-
volve a aplicação de técnicas e 
métodos científicos para coletar, 
analisar e interpretar provas que 
podem ser usadas em processos 
judiciais. A principal missão das 
Ciências Forenses é fornecer 
respostas objetivas para ajudar 
na identificação de criminosos, 
na reconstrução de eventos 
e na busca pela verdade nos 
tribunais. 

Dentro desse amplo campo, 
os especialistas forenses po-
dem se concentrar em diversas 
áreas, como a análise de DNA, 

impressões digitais, balística, 
toxicologia, análise de fibras, 
entre outras. O objetivo princi-
pal é fornecer provas concretas 
que auxiliem as autoridades na 
resolução de crimes e na conde-
nação dos culpados. 

Em suma, as Ciências Foren-
ses são o elo entre a ciência e a 
justiça, desempenhando um 
papel fundamental na busca por 
respostas precisas em investiga-
ções criminais e contribuindo 
para a manutenção da ordem 
e da segurança em nossa so-
ciedade.

14º Leilão de Gado em prol a Santa Casa de Jales já tem data marcada
A comissão de leilão da Santa 

Casa de Misericórdia de Jales se 
reuniu nesse mês de setembro 
para dar início aos preparativos 
do 14º Grande Leilão de Gado, 
que será realizado no dia 3 de de-
zembro de 2023 (domingo), a 
partir das 10h00, no BX Leilões, em 
frente a base da Polícia Rodoviária 

em Jales. 
O vice-provedor Edson Rober-

to da Silva, destacou a importância 
do evento. “As ações promovidas 
pela Santa Casa ajudam a suprir 
parte do déficit financeiro que 
a instituição possui. O leilão de 
gado dentre os eventos, é o que 
mais oferece retorno financeiro 
para a instituição, no ano passado 

o evento foi um sucesso, as expec-
tativas para esse ano são grandes. 
Contamos com a ajuda de todos 
para o 14º Leilão de Gado em prol 
da nossa Santa Casa”, finalizou o 
vice-provedor. 

De acordo com o presidente 
da Comissão de Leilão, Clóvis Viola, 
a comissão demonstra a impor-
tância do comprometimento para 
realizar o Leilão de Gado “Realiza-
mos o trabalho voluntário e vamos 
em busca de doações e prendas, 
precisamos mais do que nunca 
do apoio de toda a população para 
realizar esse evento. A nossa Santa 
Casa precisa do envolvimento de 
todos da comissão, população e 
principalmente das autoridades 
dos municípios referenciados”.

Quem tiver interesse em aju-
dar na realização do leilão doando 
gado, prenda ou dinheiro pode 

entrar em contato com o setor de 
Captação de Recursos através do 
telefone (17) 3622-5003 ou com 
o presidente da comissão Clóvis 
Viola (17) 99727-8451.

A comissão de leilão da Santa Casa de Jales já nos 
preparativos para o 14º Leilão de Gado que será realizado no 
dia 3 de dezembro a partir das 10h00 no BX Leilões em Jales
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No último sábado, 9 de setembro, a cidade de Jales ganhou um novo 

ponto de referência com a inauguração da loja física da Fazzio Joias, 

um empreendimento que é o resultado do amor e da dedicação dos 

seus proprietários, João Fazzio e Daiane Penariol Fazzio.

Com nove anos de experiência no mercado de joalheria e ourivesaria, 

João Fazzio, um habilidoso ourives, e sua esposa Daiane Penariol Fa-

zzio, uma veterinária respeitada, decidiram compartilhar sua paixão 

e talento, trazendo para Jales um espaço que vai além das joalherias 

tradicionais.

O que diferencia a Fazzio Joias é a capacidade de criar peças perso-

nalizadas que refletem a singularidade de cada cliente. Cada joia é 

mais do que uma peça de adorno, é uma manifestação de sentimentos 

e histórias pessoais. João Fazzio, com sua incrível destreza e 22 anos 

de experiência na área, é conhecido por transformar os sonhos de seus 

clientes em realidade, preservando a essência de cada design.

O espaço oferece uma extensa gama de produtos, incluindo joias, 

anéis, alianças,  pulseiras  e correntes. Além disso, a Fazzio Joias ofe-

rece serviços de reparo de alta qualidade, gravação a laser para perso-

nalização de itens, facas personalizadas, perfumes importados, bolsas, 

carteiras femininas e masculinas, canetas executivas e uma seleção de 

acessórios em prata 925 e ouro 750. Venha conhecer a nova loja que 

fica na Rua:  Onze, nº 2246 – Centro,  Jales, fone: (17)  99785-0040.

Fazzio Joias inaugura sua loja física em Jales

Os proprietários da Fazzio Joias, João Fazzio e Daiane Penariol Fazzio

João Fazzio e Daiane ao lado da sua equipe de colaboradores: Gabriele, 
Vinicius e Rafael

Clientes e amigos foram prestigiar a inauguração da Fazzio Joias

A Fazzio Joias está localizada na Rua Onze, nº 2246

João Fazzio ao lado da esposa Daiane Penariol e dos 昀椀lhos Enzo e Isabelly
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A residência de 

Ednéia e do enge-

nheiro civil  Fábio 

Andreo De Aro, este 

em festa na sexta-

-feira, 15 de setem-

bro. Na ocasião,  a 

filha Fabia  Adami  

Andreo de Aro co-

memorou mais um 

aniversário ao lado 

da irmã Laura, ami-

gos e familiares.

A professora apo-

sentada e ex-verea-

dora Araci Murari 

(Tatinha), festeja 

neste domingo, mais 

um aniversário. 

O bancário José Cláudio 

Vidotti festeja mais um ano 

de vida no dia 22 de se-

tembro. A esposa Claudia 

e os filhos Rodrigo José, 

Guilherme e Aline Mariana 

ficarão encarregados da 

celebração do dia.

O radialista Gil Carreira 

comemora mais um ano de 

vida no dia 22 de setem-

bro. Os filhos Pedro Henri-

que e Manoela comanda-

rão a sessão dos parabéns 

para você.

A biomédica esteta, 

Heloisa Matos Ce-

ciliano Chiaparini 

celebra mais um ano 

de vida, no próxi-

mo sábado, 23 de 

setembro. As come-

morações serão ao 

lado do esposo, Luiz 

Felipe, familiares e 

amigos.

Rose Vicari Pires ce-

lebrou mais um ani-

versário no dia 16 

de setembro. O dia 

foi festejado ao lado 

do esposo João Pires 

(JMP Bebidas), filhos, 

noras, netos e fami-

liares.
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Av. América do Sul, 3.313
Jdm Santo Expedito -Jales/SP

@emporiosimioli 17 99643-5320

cervejas especiais - bebidas importadas - vinhos
queijos artesanais - charcuteria

Maurício e Rosana Bigotto 
organizaram uma linda 

festa para comemorar os 15 
anos da 昀椀lha So昀椀a

Malu Caparroz, Ana Lucia Caparroz, Rafaela Salles e  marido João 
Henrique Caparroz no Jubileu de Prata em comemoração aos 25 

anos da Loja Maçônica Terceiro Milênio de Jales

Mirela Vergílio posou com a socialite Narcisa 
Tamborindeguy em evento de Rio Preto

Te昀椀 Bigotto comemorou seu aniversário ao lado do namorado 
Danilo Reinoldes e de amigos

Pastora Amélia Matos recebeu muito carinho e felicitações quando 
comemorou idade nova

Foto: Dara Freitas
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

A renomada cabeleireira Fátima Barbosa, proprietária do Salão Fátima 

Barbosa, demonstra seu compromisso contínuo com a excelência em 

sua área ao participar ativamente da Beauty Fair 2023, que ocorreu 

de 9 a 12 de setembro no Centro de Eventos do Expo Center Norte, 

em São Paulo.

A Beauty Fair, em sua 18ª edição, é conhecida por ser o principal 

evento do setor de beleza das Américas. Durante esses quatro dias, o 

evento reuniu profissionais e entusiastas da beleza, apresentando em 

primeira mão os mais recentes lançamentos e tendências nos setores de 

cabelos, estética, manicure, maquiagem e outros serviços relacionados 

à beleza.

Além de sua participação na Beauty Fair, Fátima Barbosa demonstrou 

seu compromisso em aprimorar ainda mais suas habilidades participan-

do de um curso ministrado pelo renomado Hair Stylist Lucas Possetti. 

O curso, “I say blond” aconteceu no famoso salão de beleza MG Hair 

Design, sob a direção de Marco Antonio de Biaggi, renomado no 

mundo da beleza.

A busca incansável de Fátima Barbosa por conhecimento e aprimo-

ramento é um exemplo para outros profissionais do setor de beleza. 

Seu comprometimento em oferecer o melhor atendimento e os serviços 

mais atualizados aos seus clientes no Salão Fátima Barbosa continua 

a solidificar sua posição como uma das cabeleireiras mais respeitadas 

e talentosas da região.

A professora Silvia Helena Junqueira Cardozo comemora no 

próximo sábado, 23 de setembro, mais um aniversário. A data 

será celebrada ao lado do esposo Carlos Roberto Cardozo, dos 

filhos Vinicius, Paty e Beto, noras, genro e netos.

A renomada médica dermatologista, Ana Cláudia Koga (Clínica 

Corpelli) dará uma pausa na sua movimentada agenda, na ter-

ça-feira, 19 de setembro, para comemorar ao lado de familiares 

e amigos mais um aniversário. 

Cabeleireira Fátima Barbosa busca 
inovação na Beauty Fair 2023

Fátima Barbosa recebe das mãos de Lucas Possetti, certi昀椀cado do curso

A cabeleireira participou do curso do hair stylist, Lucas Possetti, no salão de 
beleza do Hair Design Marco Antonio de Biaggi

A pro昀椀ssional aproveitou para ser fotografada ao lado do renomado  
cabeleireiro Marco Antonio de Biaggi

Fátima ao lado de uma das modelos no curso de mechas com Lucas Possetti


